

Trust

Edisi Oktober - Desember 2023



SOCIAL TRUST FUND

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

 socialtrustfunduinjakarta

 @stf_uinjakarta

 stfuinjakarta

Berderma untuk Mengubah Dunia

UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Berpartisipasi dalam Bantuan Kemanusiaan Palestina melalui BAZNAS RI



STF menyerahkan infaq kemanusiaan UIN Jakarta peduli Palestina sebesar Rp 33.360.000,- kepada BAZNAS RI dalam agenda perayaan International Volunteers Day (IVD) 2023 pada, 8 Desember 2023. Prof. Zainulbahar mengungkapkan rasa terima kasih atas diselenggarakannya acara ini serta donasi yang dikumpulkan. “Hal-hal kecil ini adalah hal-hal yang besar. Karena BAZNAS tidak akan terlepas dari volunteer, maka saya mengucapkan terima kasih kepada para volunteer STF UIN Jakarta,” ujarnya.

STF Rayakan International Volunteers Day 2023 Sekaligus Penyerahan Infaq Kemanusiaan UIN Jakarta Peduli Palestina Kepada BAZNAS RI



STF UIN Jakarta sukses menyelenggarakan kegiatan International Volunteers Day (IVD) pada Jumat, 8 Desember 2023. Kegiatan yang berlangsung di selasar gedung Student Center kampus satu UIN Syarif Hidayatullah Jakarta tersebut diawali dengan senam bersama dan kemudian dilanjutkan dengan sambutan oleh Direktur STF UIN Jakarta, Prof. Amelia Fauzia, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Prof. Ali Munhanif, M.A., Ph.D., dan Pimpinan BAZNAS RI Bidang Perencanaan, Kajian dan Pengembangan Prof (HC) Dr. Zainulbahar Noor, SE., MEc. “STF berfokus di pendidikan, cita-cita kami bagaimana berkontribusi pada perdamaian,” kata Prof. Amelia Fauzia.

Melalui beasiswa, STF tidak hanya berkontribusi terhadap pendidikan tetapi juga perdamaian. STF berencana akan terus melakukan penggalangan dana. “Kami akan terus melakukan fundraising tidak hanya beasiswa tapi juga untuk korban-korban yang ada di Palestina sana,” tambah Prof. Amelia Fauzia. Pada tahun lalu STF juga telah memberikan beasiswa pendidikan kepada mahasiswa Palestina di Fakultas Dirasat Islamiyah.

Rangkaian agenda IVD dilanjutkan dengan kegiatan operasi semut, cek kesehatan gratis, jasa penyebrangan jalan, dan mental discuss yang tersebar pada beberapa titik di kampus 1 UIN Jakarta. Sedangkan kegiatan ojek vespa gratis yang merupakan salah satu rangkaian dari acara International Volunteer Day telah lebih dahulu dilaksanakan pada Kamis, 7 Desember 2023.





Kegiatan-kegiatan tersebut mendapat sambutan positif oleh para mahasiswa UIN Jakarta. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat memotivasi orang-orang untuk terlibat dalam kegiatan sukarela, mendorong semangat kepedulian, dan rasa tanggung jawab sosial.

"Volunteers are the only human beings on the face of the earth who reflect this nation's compassion, unselfish caring, patience, and just plain loving one another."

- Erma Bombeck-

Santri Ma'had Al-Jami'ah UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Berdonasu untuk Palestina melalui STF UIN Jakarta



Santri Ma'had Al-Jami'ah UIN Syarif Hidayatullah Jakarta mengumpulkan donasi untuk Palestina yang disalurkan melalui Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta. Ma'had Al-Jami'ah UIN Syarif Hidayatullah Jakarta adalah lembaga yang bertujuan memberikan pendidikan non-formal dan pelayanan tempat tinggal.

Donasi Ma'had al-Jami'ah ini mewakili UIN Jakarta sebagai bentuk peduli terhadap Palestina, dan merupakan bentuk dukungan kemanusiaan, solidaritas, dan empati terhadap masyarakat Palestina yang sedang mengalami konflik atau krisis kemanusiaan. Donasi ini diharapkan dapat mengurangi penderitaan dan memberikan bantuan langsung kepada mereka yang terdampak oleh konflik dan krisis kemanusiaan di Palestina.

Praktik Kewirausahaan Mahasiswa Ekonomi dan Bisnis (FEB) UIN Jakarta X STF Jakarta



Bazar di Charity Store STF UIN Jakarta sukses di gelar. Bazar ini merupakan wujud kerjasama dari STF UIN Jakarta dengan Program Studi (Prodi) Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UIN Jakarta. Kegiatan bazar tersebut merupakan bagian dari mata kuliah Kewirausahaan semester tiga yang diampu oleh Ibu Sri Hidayati, M.Ed.

Kegiatan ini telah berlangsung pada tanggal 16 Oktober dan berakhir pada tanggal 26 Oktober 2023 lalu, yang bertujuan untuk memberikan pengalaman secara nyata bagi mahasiswa terkait dengan inovasi untuk menawarkan suatu produk secara langsung. Hal ini di ungkapkan oleh salah satu mahasiswi bernama Dinda yang menyebut bahwa kegiatan bazar tersebut dapat menambah pengalaman dan meningkatkan inovasi dalam memasarkan suatu produk.



Di sisi lain, tugas praktik kewirausahaan tersebut dapat menjadi ajang pelatihan dan pendampingan bagi para mahasiswa. Di samping itu, juga agar dapat menumbuhkan bakat sehingga kemudian dapat mengembangkan potensi wirausaha yang ada dalam diri masing-masing mahasiswa.

Mahasiswa Program Studi Akuntansi Kelas A Berbagi Kebaikan Melalui Program Charity ke STF UIN Jakarta



STF UIN Jakarta bekerjasama dengan Program Studi (Prodi) Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) telah menggelar bazar di Charity Store STF UIN Jakarta. Inisiatif ini terintegrasi dalam mata kuliah Kewirausahaan semester tiga yang dibimbing oleh Ibu Sri Hidayati, M.Ed. Praktik kewirausahaan melalui kegiatan bazar tersebut telah terlaksana pada bulan Oktober lalu. kegiatan ini tidak hanya menjadi wahana praktik bisnis bagi mahasiswa, melainkan juga membawa variasi yang menyenangkan dalam proses pembelajaran.



Mahasiswa FEB UIN Jakarta tersebut, khususnya prodi Akuntansi Kelas 3A tidak hanya selesai pada kegiatan praktik kewirausahaan, tetapi mereka juga berinisiasi untuk menyalurkan donasi dalam Program Charity melalui STF UIN Jakarta. Bantuan tersebut berasal dari keuntungan penjualan pada praktik dari mata kuliah kewirausahaan, mereka berjualan berbagai macam makanan dan minuman yang dijual di Charity Store STF selama 1 bulan secara bergantian. Berakhirnya mata kuliah tersebut tidak hanya meninggalkan pengalaman yang berkesan, tetapi juga meningkatkan rasa kepedulian mereka terhadap sesama. Dengan disalurkan Program Charity tersebut, diharapkan dapat mendukung program beasiswa di STF UIN Jakarta.

Charity Store STF Dukung Program Taman Baca: Terima Pengajuan dan Salurkan Buku Gratis



Charity Store STF UIN Jakarta tidak hanya menerima donasi buku baru tetapi juga buku second yang masih layak untuk nantinya dijual kembali. Hasil donasi buku tersebut juga akan disalurkan bagi kelompok KKN atau para pegiat komunitas maupun organisasi yang memiliki program atau akan membuat program taman baca anak.

Pada tahun 2023, STF UIN Jakarta melalui Charity Store telah membantu pelaksanaan program kerja kelompok KKN dengan menyalurkan donasi buku gratis. Bantuan ini diberikan kepada 8 kelompok KKN, yang terdiri dari 7 kelompok KKN reguler dan 1 kelompok KKN internasional.

Adapun alur yang harus dilakukan untuk mendapatkan buku gratis diantaranya; (1) menghubungi nomor Charity Store di 085710339445, (2) menulis list buku yang dibutuhkan, (3) follow instagram Charity Store, (4) membuat report kegiatan program yang berlangsung, (5) pengajuan juga dapat dilakukan dengan datang langsung ke kantor STF yang terletak di Jl. Ir. H Juanda No. 95 (Kampus 1 UIN Jakarta).

STF Terima Dana Wakaf Uang dari Mahasiswa dan Civitas Akademika Fakultas Dirasat Islamiyah (FDI) UIN Jakarta



Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta menerima dana wakaf berupa uang sebesar Rp. 6,4 juta dari mahasiswa dan civitas akademika Fakultas Dirasat Islamiyah (FDI) bertepatan dengan kegiatan Pelepasan Wisudawan ke-130 pada Rabu, 22 November 2023.

Kegiatan tersebut sejatinya merupakan kegiatan yang berkelanjutan. Dr. Mu'min Roup menyatakan bahwa kegiatan pengumpulan dana yang digunakan untuk wakaf itu sudah dimulai sejak pada wisudawan angkatan ke-129.

Sebelumnya, STF dan FDI telah menandatangani perjanjian kerjasama tentang pengelolaan wakaf uang selama 4 tahun pada bulan Agustus lalu. Inisiasi pengelolaan wakaf ini diharapkan akan berkembang ke arah yang lebih produktif kedepannya misalnya seperti melibatkan alumni FDI yang berkecimpung dalam dunia entrepreneurship.

Mengenal Muhammad Yazid Bustomi, Seorang Hafiz dan Penerima Beasiswa STF

Muhamad Yazid Bustomi adalah salah satu penerima Beasiswa Prestasi Social Trust Fund (STF). Ia merupakan mahasiswa Fakultas Dirasat Islamiyah (FDI) angkatan 2021 dan juga anggota divisi keilmuan di LDK Syahid FDI UIN Syarif Hidayatullah Jakarta. Terdapat sejumlah prestasi dan pencapaian yang berhasil diraih oleh Yazid. Pada tahun 2018 ia menjadi wisudawan 15 juz terbaik pada wisuda tahfidz MAN 2 Kota Bogor. Kemudian pada tahun 2019 ia berhasil meraih juara harapan 3 lomba tahfidz 5 juz tingkat nasional UIN Bandung. Lalu pada tahun 2021 ia menjadi wisudawan 30 Juz pada Wisuda Tahfidz MAN 2 Kota Bogor.



"Kesan saya sebagai penerima beasiswa STF, yang pertama itu bisa berkenalan dengan teman-teman yang berbeda jurusan sehingga bisa berbagi pengalaman dan ilmu. Bervolunteer di STF menjadi sebuah guru bagi saya, selain itu juga melatih skill kita dalam bersosialisasi dan berkomunikasi dengan banyak orang," ucap Yazid. Manfaat lain yang Yazid rasakan sebagai penerima beasiswa STF adalah tidak hanya terbatas pada bantuan keuangan untuk pendidikan, tetapi juga melibatkan peningkatan jaringan hubungan sosialnya dengan mahasiswa dari berbagai jurusan.

Penerima Beasiswa STF menjadi Wisudawan ke 130 UIN Jakarta



INFO PENERIMA BEASISWA STF

Selamat dan Sukses Wisuda ke-130 UIN Jakarta

MUHAMMAD BAYU DEWANTARA, S.AG
ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR USHULUDDIN - PENERIMA BEASISWA PRESTASI

Kesannya tentu sangat senang karena selain mendapatkan beasiswa juga dapat pelatihan soft skills, leadership dan managerial skills dari STF UIN Jakarta. Jadi sangat berguna banget buat bekal di masa yang akan datang. Terima kasih yang tak terhingga kepada para donatur STF UIN Jakarta yang sudah ikhlas berderma untuk kebutuhan kami, semoga apa yang sudah diberikan dilipatgandakan oleh Allah SWT.

www.stfujakarta.org [stfujakarta](https://www.instagram.com/stfujakarta) 08119239913 SocialTrustFund Uinjkt



INFO PENERIMA BEASISWA STF

Selamat dan Sukses Wisuda ke-130 UIN Jakarta

ASRI SHAFIRA MALEWA, S.HUM
BAHASA DAN SASTRA ARAB FAH - PENERIMA BEASISWA COVID DAN BEASISWA ORANG TUA ASUH

Ayah saya meninggal awal tahun 2021, saya kebingungan mencari uang untuk membayar uk semester. Alhamdulillah berkat STF, saya dapat melanjutkan kuliah. Terimakasih kepada seluruh jajaran Direksi STF yang telah membantu banyak mahasiswa yang membutuhkan uang kuliah seperti saya. Semoga selalu berkah, selalu bisa membantu mahasiswa, dan selalu jaga aamin.

www.stfujakarta.org [stfujakarta](https://www.instagram.com/stfujakarta) 08119239913 SocialTrustFund Uinjkt



INFO PENERIMA BEASISWA STF

Selamat dan Sukses Wisuda ke-130 UIN Jakarta

HAFIDZ RAMADHAN, S.SOS
KOMUNIKASI PENYIARAN ISLAM FIDIKOM - PENERIMA BEASISWA PRESTASI

Sesungguhnya saya bersyukur bisa menjadi bagian dari awardee STF UIN Jakarta. Selama menyelesaikan studi S1 di UIN Jakarta saya selalu menempatkan STF menjadi rumah pertama bagi saya untuk tumbuh dan berkembang sebagai mahasiswa. Di mulai dari menjadi Volunteer Taman Baca Cercondeso selama 3 bulan yang mana pada saat itu saya diangkat menjadi ketua taman baca Cercondeso hingga pengabdian selesai. Kemudian, menjadi volunteer call doctor saat Pandemi, lalu menjadi bagian dari charity store. Sederhananya, STF mempunyai satu buku sendiri bagi perjalanan studi saya di UIN JAKARTA. Terima kasih STF UIN Jakarta, selalu tumbuh dan bermanfaat. Saya sangat mengucapkan terima kasih kepada orang-orang dermawan yang menjadi donatur di STF UIN Jakarta. Berkat para donatur, saya berhasil menempuh studi saya dengan baik dan lancar. Berkat mereka pula saya memiliki keinginan untuk menjadi donatur di masa yang akan datang.

www.stfujakarta.org [stfujakarta](https://www.instagram.com/stfujakarta) 08119239913 SocialTrustFund Uinjkt

STF Buka Program Magang Untuk Mahasiswa UIN Jakarta dan Umum

STF membuka kesempatan bagi mahasiswa UIN Jakarta dan umum yang ingin belajar langsung mengenai dunia kerja melalui program magang di STF. Program magang yang diadakan oleh STF memberikan pengalaman kerja yang fleksibel yang dapat dilakukan secara work from office (WFO) dan work from home (WFH). Sistem magang tersebut bertujuan agar produktivitas mahasiswa magang tetap terjaga.



Periode magang mulai dari 1-3 bulan dan terbuka untuk mahasiswa semua jurusan minimal semester 5. Selain mendapatkan pengalaman, mahasiswa magang juga akan mendapatkan sertifikat di akhir masa magang. Terdapat tiga posisi magang yang dibuka yakni social media officer, admin officer, dan marketing strategy. Mahasiswa dapat memilih sendiri posisi magang yang diinginkan sesuai dengan kemampuan yang dimiliki. Dengan adanya program magang yang diadakan oleh STF ini diharapkan dapat membantu beberapa mahasiswa untuk mempersiapkan bekal sebelum terjun langsung ke dunia kerja. Para mahasiswa yang telah selesai mengikuti magang ini diharapkan mampu dan siap untuk menghadapi dunia kerja nantinya

Taman Baca Anak Cercondeso Perkenalkan Tata Surya



Pada hari Minggu (21 -11-2023) Taman Baca Anak Batch 4 kembali mengedukasi anak-anak dengan cara belajar sambil bermain, kali ini anak-anak diajarkan mengenai tata surya. Anak-anak taman baca dikenalkan mengenai tata surya dengan cara yang menyenangkan. Mereka diajak untuk menyusun miniatur tata surya menggunakan media sederhana seperti plastisin, karton hitam, sterofoam, dan spidol beberapa alat ini sangat dibutuhkan.

Kegiatan taman baca tidak hanya menyenangkan bagi anak-anak taman baca saja tapi juga bagi para mahasiswa yang menjadi volunteer taman baca. Banyak manfaat yang didapatkan dengan menjadi volunteer taman baca anak di Aula Center for Rural Community Development and Social Entrepreneurship (CERCONDESO) seperti jaringan sosial yang luas, pengalaman, dan pengembangan diri. Khususnya bagi mahasiswa yang senang bermain bersama anak-anak sekaligus dapat mengajar anak-anak dan menumbuhkan minat literasi serta kreativitas anak.

Kunjungan Mahasiswa Arsitektur Universitas Mercu Buana ke Musholla of Solidarity

Selasa (18/10/2023) Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta menerima kunjungan dari mahasiswa Jurusan Arsitektur Program Sarjana untuk Kelas Karyawan dari Universitas Mercubuana. Salomon Taeyoung mewakili kelompoknya datang ke Rumah Wakaf Wirausaha, Center for Rural Community Development and Social Entrepreneurship (CERCONDESO), Gn. Sindur, Bogor untuk melihat langsung bangunan Musholla Solidarity CERCONDESO.



Kunjungan yang dilakukan Solomon mengungkapkan untuk menggali informasi terkait bangunan musholla yang menggunakan arsitek. Solomon menyampaikan “Hal ini terkait tugas kuliah, karena kami mendapatkan tugas untuk mencari bangunan musholla yang dibangun menggunakan arsitek, dan ini sangat jarang sekali”. Kemudian Dewi Maryam mengungkapkan pada Solomon, “Pembangunan musholla ini memang melibatkan banyak tangan kebaikan bahkan design bangunan ini dirancang oleh para volunteer dari CAUKIN Studio secara sukarela khususnya Harrison Marshel yang merupakan seorang arsitek berkewarganegaraan Inggris. Tenaga pembangunan melibatkan volunteer internasional berjumlah 23 orang dari 10 negara, juga melibatkan volunteer dan tenaga tukang lokal. Ia juga menjelaskan bahan bangunan musholla tersebut merupakan hasil dari bantuan para donatur yang menitipkan sedekah maupun wakafnya”.

PPM UIN Jakarta dan Kedutaan Prancis berkunjung ke Rumah Wakaf Wirausaha (CERCONDESO)



Pada Rabu, 20 Desember 2023 Center for Rural Community Development and Social Entrepreneurship (CERCONDESO) menerima kehormatan dengan kedatangan tim PPM UIN Jakarta yang dipimpin oleh Ibu Ade Rina Farida yang merupakan ketua PPM UIN Jakarta dan didampingi oleh Madame Sarah dari Kedutaan Perancis. Kunjungan ini menjadi langkah awal sekaligus momen berharga dalam upaya memperkuat kolaborasi antara CERCONDESO STF UIN Jakarta dengan pihak PPM UIN Jakarta. Poin penting yang dibahas dalam kunjungan PPM UIN Jakarta tersebut mencakup persiapan rekrutmen KKN periode tahun 2024, proses rekrutmen ini bukan hanya sebagai kesempatan bagi mahasiswa untuk terlibat dalam kegiatan nyata di lapangan, tetapi juga sebagai bentuk penguatan kerjasama yang telah terjalin antara PPM UIN Jakarta dengan CERCONDESO STF.

Kerjasama antara CERCONDESO STF dan PPM UIN Jakarta melalui program KKN in Campus bukan sekadar sebuah kolaborasi, melainkan sebuah komitmen bersama untuk mengakselerasi perubahan positif dalam masyarakat. Dengan menggandeng mahasiswa, dosen, dan civitas akademika, kita tidak hanya memperkuat relasi antar lembaga, tetapi juga mewujudkan visi PPM UIN Jakarta sebagai pusat pengabdian kepada masyarakat terkemuka. Program ini mencerminkan tanggung jawab PPM dalam tridharma perguruan tinggi, menjadi corak nyata dari pengabdian kepada masyarakat, dan semoga dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan.

Saat ini, bangunan musholla yang berada di sekitar area Rumah Wakaf Wirausaha CERCONDESO dimanfaatkan untuk mendukung berbagai kegiatan seperti agenda rutin setiap minggu yaitu Taman Baca Anak CERCONDESO, juga momen lainnya seperti Pelatihan Pemberdayaan Ekonomi Perempuan, Kuliah Kerja Nyata, Camping Siswa Sekolah Dasar dan berbagai kegiatan lainnya.

Kebaikan Dimulai dari Sekarang



Manusia merupakan makhluk sosial. Oleh karena itu, manusia tidak dapat hidup sendiri dan membutuhkan orang lain. Dalam islam kita diajarkan untuk selalu berbuat kebaikan kepada sesama. Salah satunya adalah dengan membantu orang lain ketika sedang kesusahan. Hal ini sebagaimana yang terdapat dalam hadits berikut: Dari Abu Hurairah RA, Nabi SAW bersabda “Barang siapa yang melepaskan satu kesusahan seorang mukmin, pasti Allah akan melepaskan darinya satu kesusahan pada hari kiamat. Barang siapa yang menjadikan mudah urusan orang lain, pasti Allah akan memudahkannya di dunia dan di akhirat. Barang siapa yang menutupi aib seorang muslim, pasti Allah akan menutupi aibnya di dunia dan di akhirat. Allah senantiasa menolong hamba-Nya selama hamba-Nya itu suka menolong saudaranya” (HR. Muslim).

Melakukan kebaikan untuk membantu orang lain dapat kita lakukan melalui berbagai macam cara. Dalam bidang pendidikan misalnya, salah satu kebaikan yang dapat dilakukan yakni dengan menjadi donatur beasiswa. Social Trust Fund (STF) sebagai lembaga sosial yang juga berkhidmat di bidang pendidikan memfasilitasi aksi kebaikan dengan kanal donasi yang telah tersedia. Mari bersama-sama berderma untuk memberikan peluang, pendidikan, dan masa depan yang lebih cerah bagi mereka yang membutuhkan.

Peran Harta Wakaf dalam Pemberdayaan Ekonomi Umat



Krisis ekonomi global pasca pandemi Covid-19 terus berdampak pada peningkatan jumlah penduduk miskin di Indonesia. Solusi diusulkan melalui pemanfaatan potensi wakaf, terutama wakaf tanah yang mencapai 414.829 lokasi dengan luas 55.259,87 hektare. Undang-undang No. 41 Tahun 2004 mengatur definisi wakaf sebagai perbuatan hukum yang menyisihkan sebagian harta untuk keperluan ibadah atau kesejahteraan umum. Peraturan Pemerintah No. 42 tahun 2006 menetapkan pengawasan aktif dan pasif terhadap perwakafan, melibatkan pemerintah, masyarakat, dan jasa akuntan publik.

Harta wakaf bukan hanya terbatas pada kegiatan keagamaan, melainkan dapat digunakan dalam sektor ekonomi seperti pertanian, pertambangan, dan lainnya. Manajemen wakaf melibatkan nazir sebagai pengelola yang harus mematuhi prinsip syariah. Tiga mekanisme tata kelola melibatkan penghimpunan, produktivitas, dan penyaluran harta wakaf. Pentingnya memproduktifkan harta wakaf dengan usaha pertanian, perikanan, atau bisnis di pedesaan dan perkotaan menjadi fokus. Penyaluran hasil wakaf ditujukan untuk kemaslahatan umat, menunjukkan bahwa keberhasilan pengelolaan wakaf tidak hanya terukur dari jumlah dana, tetapi juga dampak positifnya bagi masyarakat secara luas.

Kunjungan Silaturahmi Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta ke Direktur Pemberdayaan Zakat dan Wakaf Kementerian Agama RI



Pada Selasa, 10 Oktober 2023, Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta mengunjungi Direktur Pemberdayaan Zakat dan Wakaf Kementerian Agama RI dalam rangka silaturahmi dan audiensi tentang pengenalan STF, program-program STF serta memaparkan hasil riset praktik filantropi Islam di perguruan tinggi Indonesia. Prof. Waryono selaku Direktur Pemberdayaan Zakat dan Wakaf mengapresiasi kehadiran STF yang telah memaparkan program-programnya dan hasil risetnya. “Saya mengapresiasi STF yang telah banyak melakukan inovasi program. Saya bersyukur bisa mendengarkan langsung dari STF bahwa ternyata ada banyak lembaga Filantropi Islam di perguruan tinggi dan ini juga akan menjadi perhatian kami”, jelas Waryono.

Dalam perbincangan terakhir, Prof. Waryono menyampaikan strateginya dalam mengembangkan potensi zakat dan wakaf. Ia sepakat bahwa dalam literasi Zakat dan Wakaf memerlukan strategi. Kedepannya, kami akan membuat blue print untuk melihat realisasi potensi Zakat dan Wakaf. Banyak Organisasi Pengelola Zakat (OPZ) yang menjalankan program beasiswa dan pengembangan ekonomi yang dapat memperkuat Mustahik di masa depan. Kami selalu sampaikan kepada Lembaga yang hadir di sini bahwa sinergitas sangat penting untuk mencapai hasil yang lebih baik.

Institute for Demographic and Poverty Studies (IDEAS) Sambangi STF UIN Jakarta.



Lembaga riset independen dari Institute for Demographic and Poverty Studies (IDEAS) mengunjungi Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta pada Rabu, 29 November 2023. Kegiatan kunjungan yang dilakukan oleh IDEAS sehubungan dengan penelitian yang sedang dilakukan olehnya mengenai “Tata Kelola Zakat Nasional di Era UU No.23/2011”.

Terlebih, STF UIN Jakarta merupakan bagian dari UPZ BAZNAS yang telah disahkan sejak 3 Februari 2023 lalu. Di samping itu, STF juga termasuk sebagai lembaga sosial dan kemanusiaan yang telah banyak membantu sesama dengan kiprahnya melalui, donasi, infaq, sedekah, wakaf hingga zakat.

Bersama Gen-Z Kita Bangun Masa Depan! Yuk Berdonasi untuk Perubahan Positif yang Kita Impikan



Berdonasi ala Gen-Z bisa menjadi sebuah gaya hidup berdampak yang menginspirasi

Mereka tidak hanya menghitung nominal, tetapi **merancang solusi kreatif**, menggunakan teknologi, dan membentuk komunitas yang mewarnai kegiatan berdonasi dengan **semangat inovasi**.

Melalui media sosial, aplikasi pintar, dan aksi nyata, Gen-Z membangun gerakan berdonasi yang tidak hanya memberikan bantuan finansial, tetapi juga **memancarkan sinar harapan** dan kepedulian kepada mereka yang membutuhkan.

Pererat Silaturahmi, STF Sambut Kunjungan BSI Maslahat



Dalam rangka silaturahmi, BSI Maslahat mengunjungi kantor STF di Kampus 1 UIN Jakarta. Kunjungan yang dilakukan oleh BSI Maslahat diwakili oleh Ibu Dina Handayani selaku Head of Network Group beserta tim BSI Maslahat. Adapun perwakilan dari STF ialah Ibu Sri Hidayati selaku Direktur Program beserta tim menyambut baik kunjungan dari BSI Maslahat.

Dalam kunjungan silaturahmi tersebut, kedua pihak melakukan diskusi dan berbagi pengalaman dalam praktik pengelolaan zakat, infak, sedekah dan wakaf. Kegiatan ini juga merupakan peluang untuk berkolaborasi antara BSI Maslahat dan STF baik dalam bentuk penghimpunan maupun sinergi program serta penyalurannya.

Dompot Dhuafa Jalin Kerja Sama dengan STF UIN Jakarta dalam Program Beasiswa.



Pada Rabu, 25 Oktober 2023, Dompot Dhuafa melakukan kunjungan ke STF UIN Jakarta yang diwakili oleh Bapak Samsul Ardiansyah selaku Senior Officer of Strategic Alliance Bersama dengan timnya.

Pada pertemuan tersebut membahas langkah awal dalam menjalin kerja sama program beasiswa antara Dompot Dhuafa dan STF UIN Jakarta. Kerja sama yang dimaksud ialah kerja sama untuk membiayai penyelesaian studi/riset khususnya mengenai studi filantropi dan zakat.

Ibu Sri Hidayati selaku Direktur Program STF, beserta tim lain STF UIN Jakarta menyambut baik rencana kerja sama tersebut. Melalui kolaborasi ini, diharapkan dapat menjadi langkah strategis penguatan dan kesuksesan dalam program beasiswa Pendidikan.

STF Terima Kunjungan dari BAZNAS Kota Tangerang Selatan



Pada Jumat, 22 Desember 2023 Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Tangerang Selatan melakukan kunjungan ke Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta. Dalam pertemuan tersebut, Baznas Tangsel diwakili oleh Bapak Tarjuni, Bapak Deni Nuryadin, Ust. Taufik Setyudin, dan Bapak Supriadi, dan dari STF sendiri diwakili langsung oleh Prof. Amelia Fauzia, M.A., Ph.D. selaku Direktur STF, dan Ibu Sri Hidayati, selaku Direktur Program yang menyambut hangat kedatangan Baznas Tangsel.

Sebagai sesama lembaga zakat yang bernaung di bawah BAZNAS RI, baik STF maupun Baznas Tangsel memiliki tujuan yang sama dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan pemberdayaan ekonomi umat.

Rumah Zakat Cabang Bintaro dan Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta Bersinergi untuk Program Kemanusiaan Berkelanjutan.



Rumah Zakat Cabang Bintaro melakukan kunjungan silaturahmi ke Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta. Dalam rangka memperkuat kerjasama dan menggalang dukungan untuk program-program berkelanjutan. Kedua belah pihak sepakat untuk bersama-sama merancang program yang berkesinambungan, menggabungkan keahlian dan sumber daya masing-masing untuk merancang solusi yang inovatif dan berkelanjutan serta dapat memiliki dampak positif jangka panjang bagi masyarakat penerima manfaat.

Seminar Globalizing Philanthropy Sukses Digelar



Pada Rabu, 27 September 2023, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) UIN Jakarta bekerja sama dengan Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta, Indonesia Philanthropy Association (FI), Zakat Forum (FOZ), Pascasarjana Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UIN Jakarta, Magister Sejarah dan Kebudayaan Islam (MSKI) Fakultas Adab dan Humaniora UIN Jakarta dan Center for Islamic Economic and Finance Development Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UIN Jakarta, mengadakan Seminar dengan tema “Globalizing Philanthropy”. Pembicara dalam seminar ini yaitu: Prof Dr. Amelia Fauzia, M.A selaku Kepala LP2M dan Direktur STF UIN Jakarta dan selaku pembicara, Prof Kathleen D. McCarthy, Ph.D., Professor Graduate Center, City University of New York – CUNY selaku pembicara, serta Haryo Mojopahit, M.S. selaku moderator.

Prof Kathleen memberikan pemahaman baru bahwa di Amerika tidak hanya ada privat foundation, namun juga ada community foundation yang bahkan memiliki jumlah lebih banyak daripada privat foundation. Mereka fokus pada pemberdayaan komunitas yaitu dari komunitas, oleh komunitas, dan untuk komunitas. Beberapa karakteristiknya yaitu: 1. Lokal, 2. Berada di letak geografis tertentu, 3. Donor dari anggota komunitas, 4. Berbasis komunitas dan fokus membantu komunitas, 5. Memberikan dana hibah, dan melakukan pengelolaan dana program sendiri, 6. Hybrid models: Eastern Europe yang mengandung nilai-nilai sosialisme dan komunisme, 7. Hybrid models: Latin Amerika, ada pengaruh budaya latin Amerika yang menganggap bahwa agama menjadi hal yang penting. Adapun agama utama adalah agama Katolik 8. Community Focus Model, yaitu memperjuangkan social justice. Dalam seminar tersebut, pemaparan pembahasan oleh Prof Kathleen dianggap menarik, dimana pembahasan yang diangkat mengenai “Kedermawanan masyarakat menjadi pengaruh pada keberhasilan community foundation”.



Sedangkan, Prof Dr. Amelia Fauzia, M.A., menyampaikan bahwa ada empat tipe filantropi di Indonesia yaitu family foundation, corporate foundation, independent foundation, dan religious foundation. Adapun religious foundation merupakan lembaga filantropi dengan penggunaan dana terbesar, yakni menyumbang 77,7% dari total penyaluran yang pada tahun 2018 hingga 2019 mengalami peningkatan pemanfaatan dana filantropi.

Lebih jauh, dalam seminar tersebut juga mendiskusikan tentang tren dan dampak globalisasi filantropi terhadap gerakan filantropi lokal, filantropi berbasis agama dalam proses filantropi global, serta identifikasi model kegiatan filantropi yang berkembang di Amerika dan Indonesia. Diharapkan dengan diselenggarakannya seminar tersebut dapat memberikan pengetahuan tentang meningkatnya fenomena globalisasi filantropi, memahami model organisasi filantropi yang berkembang di Amerika dan Indonesia, serta meningkatnya kesadaran organisasi filantropi Indonesia mengenai filantropi keadilan sosial dan tren filantropi global.

STF Berpartisipasi dalam International Conference and AMAN Assembly 2023



STF Berpartisipasi dalam International Conference and AMAN Assembly 2023 yang di selenggarakan pada tanggal 14-17 Oktober 2023 di UIN Ar-Raniry, Banda Aceh dengan tema “Religious Inclusion and Peacebuilding in the World: The Perspectives of Muslims”.

Pada kesempatan tersebut, STF dipercaya dan ditunjuk sebagai host dalam panel Walk the Talk 2 yang bertemakan “Social Justice Philanthropy for Supporting Victim of Violence and Conflict Resolution” dengan menghadirkan sejumlah aktor lembaga filantropi berbasis agama. Panel ini membahas tentang fenomena filantropi keadilan sosial yang telah diimplementasikan berbagai lembaga filantropi berbasis agama. Tujuan dari diadakannya panel tersebut ialah diharapkan dapat menjadi wadah dalam mempromosikan inkluitivitas antar komunitas, serta sebagai upaya dalam mengurangi potensi intoleransi dan segregasi sosial yang dapat menimbulkan konflik sosial.

STF Gelar Seminar UMKM di Era Digital



Pada Rabu, 13 Desember 2023 Social Trust Fund (STF) UIN Jakarta menggelar seminar UMKM di Era Digital dengan tema “Menakar Kesiapan UMKM dan Apa Peran Kita?” kegiatan ini dilaksanakan di gedung pascasarjana FEB Kampus 1 UIN Jakarta dihadiri oleh mahasiswa dan para pelaku UMKM dari jabodetabek sebanyak 84 peserta offline dan 130 peserta hadir via zoom meeting.

Teten Masduki selaku Menteri Koperasi dan UMKM Indonesia sebagai keynote speech hadir secara online, Teten menyampaikan “Indonesia saat ini sedang melakukan 3 penataan ulang yaitu evaluasi untuk hal pengaturan teknologi digital, mengatur arus masuk barang impor di pasar online dan memastikan mematuhi regulasi.” Hal ini bertujuan untuk melindungi produk dalam negeri. Selain itu, pemerintah juga perlu menyiapkan produk dalam negeri yang mampu bersaing di dalam transformasi digital.

Dalam acara ini terdapat lima pemateri. Pertama, Bambang Suherman selaku direktur dari Dompot Dhuafa. Beliau menjelaskan salah satu programnya yaitu smart farming dengan sistem green house, program ini meningkatkan keberhasilan 99% dibanding dengan pola tanam lahan terbuka yang hanya mendapatkan tingkat keberhasilan 77% dari hasil panen. Pemateri kedua yaitu Prof. Amelia Fauzia, MA., Ph. D selaku Direktur STF UIN Jakarta menjelaskan bahwa kendala utama perkembangan ekonomi adalah terletak pada transportasi dan fasilitas. Dalam hal ini, perlu adanya peran dari pemerintah yang memberikan jaringan 4G di seluruh wilayah dan begitu juga masyarakat harus saling mendukung.

Pemateri ketiga Ardhi Ridwansyah selaku COO MarkPlus Institute menyampaikan pentingnya seorang pebisnis memiliki brand dan memanfaatkan peluang kolaborasi pelaku UMKM di era digital. Pemateri keempat, Henry Hidayat dari UMKM Imago Raw Honey membagikan pengalamannya mulai dari pendaftaran izin edar, BPOM hingga pemasaran di marketplace. Kemudian pemateri kelima, Ria Prawita Sari dari UMKM Ageman Eco Print, melalui usahanya beliau mengajak masyarakat sekitar untuk membuat pewarnaan atau memberi corak pada kain menggunakan bahan-bahan yang ramah lingkungan dan kemudian memanfaatkan limbahnya untuk diolah menjadi pupuk.

LAPORAN PENGHIMPUNAN ZISWAF PERIODE OKTOBER - DESEMBER 2023

OKTOBER 2023

RINGKASAN PENGHIMPUNAN STF UIN JAKARTA

NO	JENIS PENGHIMPUNAN	JUMLAH
1	DONASI	Rp4.803.753
2	DONASI BEASISWA	Rp1.055.005
3	ZAKAT PROFESI	Rp9.796.892
4	DONASI TAMAN BACA - CERCONDESO	Rp2.361.500
		Rp18.017.150

DONASI

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	01-Okt-2023	Bpk. Drs. Nanang Syaikh	Rp 50.000	BNI/AD
2	01-Okt-2023	Bpk. Ahmad Abrori, M.Si	Rp 100.000	BNI/AD
3	01-Okt-2023	Ibu Siti Khotijah	Rp 200.000	BSI 7041
4	02-Okt-2023	Ibu Emi Ilmiah, MA	Rp 100.000	BNI/AD
5	02-Okt-2023	Sdri. Siti Zulfa	Rp 150.000	BNI Qris
6	02-Okt-2023	Ibu Elvi Fetrina, MIT	Rp 200.000	BNI/AD
7	03-Okt-2023	Ibu Sri Hidayati, M.Ed	Rp 100.000	BNI/AD
8	03-Okt-2023	Sharing fee affinity	Rp 361.653	BNI/T
9	05-Okt-2023	Ibu Fadhilah Mathar, M. Pd	Rp 300.000	BNI/AD
10	05-Okt-2023	Ibu Prof. Amelia Fauzia, Ph.D	Rp 200.000	BNI/AD
11	05-Okt-2023	Ibu Dr. Siti Napsiyah, MSW	Rp 50.000	BNI/AD
12	06-Okt-2023	Ibu Rusmaeni	Rp 500.000	BNI/T
13	06-Okt-2023	Bpk. Husni Teja Sukmana, S.T. M.Sc, Ph.D	Rp 20.000	BNI/AD
14	07-Okt-2023	Bpk. Dr. Ade Abdul Hak, S.Ag, SS, M.Hum	Rp 10.000	BNI/AD
15	08-Okt-2023	Bpk. M. Furqon	Rp 50.000	MDR/T
16	10-Okt-2023	Bpk. Dr. Arief Subhan, M.Ag	Rp 100.000	BNI/AD
17	13-Okt-2023	Ibu Dra. Lily Fakhriyah	Rp 100.000	BNI/AD
18	15-Okt-2023	Bpk. Prof. Dr. Jamhari	Rp 100.000	BNI/AD
19	15-Okt-2023	Bpk. Drs. Subarja, M.Pd	Rp 175.000	BNI/AD
20	15-Okt-2023	Ibu Wilda Farah, S.E,AK. M.Si	Rp 150.000	BNI/AD
21	15-Okt-2023	Hamba Allah	Rp 50.000	BNI/AD
22	20-Okt-2023	Bpk. Husnul Khitam, M.Si	Rp 100.000	BNI/AD
23	25-Okt-2023	Ibu Roosita Meilani Dewi, M.M	Rp 50.000	BNI/AD
24	26-Okt-2023	Ibu Siti Gina Imania	Rp 50.000	BSI/AD
25	1-31 Okt-23	Penjualan Charity Store	Rp 1.537.100	Cash/Qris
		Total	Rp 4.803.753	

DONASI BEASISWA

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	02-Okt-2023	Bpk. Prof. Ris'an Rusli	Rp 500.000	MDR/T
2	02-Okt-2023	Bpk. Dr. Halid, M.Ag	Rp 55.005	BNI/T
3	03-Okt-2023	Ibu Dr. Jakiatin Nisa, M.Pd	Rp 100.000	BNI/T
4	06-Okt-2023	Bpk. Husni Teja Sukmana, S.T. M.Sc, Ph.D	Rp 400.000	BNI/AD
		Total	Rp 1.055.005	

ZAKAT PROFESI

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	01-Okt-23	Ibu Prof. Dr. Hj. Amany Burhanuddin Umar Lubis, MA	Rp 274.160	BNI/AD
2	01-Okt-23	Bpk. Prof. Dr. Ahmad Rodoni, MM	Rp 245.203	BNI/AD
3	01-Okt-23	Ibu Prof. Dr. Lily Surraya Eka Putri, M.Env.Stud	Rp 239.653	BNI/AD
4	01-Okt-23	Ibu Ummu Baroat, S.Ag.MM	Rp 139.193	BNI/AD
5	01-Okt-23	Ibu Sri Widiyastuti	Rp 139.463	BNI/AD
6	01-Okt-23	Ibu Melli Kaswati	Rp 84.163	BNI/AD
7	01-Okt-23	Bpk. AJo Zakaria	Rp 83.003	BNI/AD
8	01-Okt-23	Ibu Nurbani, SE	Rp 112.925	BNI/AD
9	01-Okt-23	Bpk. Romdani, SE	Rp 111.158	BNI/AD
10	01-Okt-23	Bpk. Amir Syarifuddin, A.Md	Rp 93.275	BNI/AD
11	01-Okt-23	Bpk. Amrullah Hasbana, S.Ag, SS, MA	Rp 136.865	BNI/AD
12	01-Okt-23	Bpk. Saiful Umam, Ph.D	Rp 150.000	BNI/AD
13	01-Okt-23	Ibu Dr. Ida Farida, M.LIS	Rp 166.163	BNI/AD
14	01-Okt-23	Bpk. Usep Abdul Matin, Ph.D	Rp 188.388	BNI/AD
15	01-Okt-23	Ibu Prof. Amelia Fauzia, Ph.D	Rp 142.703	BNI/AD
16	01-Okt-23	Bpk. Dr. M. Adib Misbachul Islam, M.Hum	Rp 99.845	BNI/AD
17	01-Okt-23	Ibu Dr. Siti Amsariah, M.Ag	Rp 110.798	BNI/AD
18	01-Okt-23	Ibu Dr. Awalia Rahma, MA	Rp 104.195	BNI/AD
19	01-Okt-23	Bpk. Hasnul Insani Djohar, Ph.D	Rp 96.528	BNI/AD
20	01-Okt-23	Ibu Dr. Maudlotun Nisa, M.Hum	Rp 67.018	BNI/AD
21	01-Okt-23	Bpk. Ali Hasan Al Bahar, LC, MA	Rp 122.978	BNI/AD
22	01-Okt-23	Bpk. Hilmi Akmal, M.Hum	Rp 113.048	BNI/AD
23	01-Okt-23	Bpk. M. Agus Suriadi, S.Pd, M.Hum	Rp 119.048	BNI/AD
24	01-Okt-23	Bpk. Drs. Rasi'in	Rp 151.095	BNI/AD
25	01-Okt-23	Bpk. Suparto, S.Ag, M.Ed, Ph.D	Rp 210.203	BNI/AD

26	01-Okt-23	Ibu Dhisn Sukmaningsih, SH	Rp 139.108	BNI/AD
27	01-Okt-23	Bpk. Muammer Aditya, M.Ak	Rp 98.020	BNI/AD
28	01-Okt-23	Bpk. Khaeron Sirin, MA	Rp 137.878	BNI/AD
29	01-Okt-23	Bpk. Noor Bekti Negoro, SE, S.IP, M.Si	Rp 110.798	BNI/AD
30	01-Okt-23	Bpk. Prof. dr. Hari Hendarto, Sp.Pd	Rp 213.613	BNI/AD
31	01-Okt-23	Ibu Dra. Siti Sugiarti	Rp 138.393	BNI/AD
32	01-Okt-23	Ibu dr. Fika Ekayanti, MM.Ed	Rp 118.413	BNI/AD
33	01-Okt-23	Bpk. Ahmadi, S.AP	Rp 133.903	BNI/AD
34	01-Okt-23	Ibu Dr. Yuli Yasin, MA	Rp 171.743	BNI/AD
35	01-Okt-23	Bpk. H. Hasan Basri Salim, Lc, MA	Rp 128.340	BNI/AD
36	01-Okt-23	Ibu Sri Hidayati, M.Ed	Rp 130.000	BNI/AD
37	01-Okt-23	Ibu Prof. Dr. Rena Latifa, M.Psi	Rp 104.778	BNI/AD
38	01-Okt-23	Ibu Desi Yustari Muchtar, M.Psi	Rp 113.030	BNI/AD
39	01-Okt-23	Ibu Ilmi Amelia, M.Psi	Rp 107.643	BNI/AD
40	01-Okt-23	Bpk. Prof. Asep Saepudin Jahar, M.A., Ph.D.	Rp 160.903	BNI/AD
41	01-Okt-23	Bpk. Prof. Dr. Didin Saepudin, MA	Rp 169.070	BNI/AD
42	01-Okt-23	Bpk. Arif Zamhari, M.Ag, Ph.D	Rp 119.393	BNI/AD
43	01-Okt-23	Bpk. Dr. Asmawi, M.Ag	Rp 132.333	BNI/AD
44	01-Okt-23	Bpk. Dr. Imam Sujoko, MA	Rp 113.413	BNI/AD
45	01-Okt-23	Bpk. Agus Rife'i, S.Ag, SS, M.Ag, Ph.D	Rp 144.518	BNI/AD
46	01-Okt-23	Prof. Dr. Zilhadia, M.Si, Apt	Rp 204.668	BNI/AD
47	01-Okt-23	Irma Nurbaeti, S.Kp, M.Kes, Sp.Mat	Rp 130.000	BNI/AD
48	01-Okt-23	Yuli Amran, M.K.M	Rp 168.193	BNI/AD
49	01-Okt-23	Dra. Ida Rosyidah, MA	Rp 193.133	BNI/AD
50	01-Okt-23	Dra. Madinatul Muzyarofah	Rp 142.703	BNI/AD
51	01-Okt-23	Puspita Palupi	Rp 104.313	BNI/AD
52	01-Okt-23	Sunduz Nuzulia, S.Sos	Rp 136.473	BNI/AD
53	01-Okt-23	Yopi Kusmiati, S.Sos.I	Rp 122.978	BNI/AD
54	01-Okt-23	Kiky Rizky, M.Si	Rp 113.048	BNI/AD
55	01-Okt-23	Prof. Muhammad Zuhdi, M.Ed, Pd.D	Rp 100.000	BNI/AD
56	01-Okt-23	Bpk. Miftahuddin, M.Psi	Rp 113.903	BSI/AD
57	01-Okt-23	Bpk. Dr. Gezi, M.Si	Rp 181.638	BSI/AD
58	01-Okt-23	Bpk. Dr. Ade Abdul Hak, S.Ag, SS, M.Hum	Rp 184.960	BSI/AD
59	01-Okt-23	Bpk. Prof. Dr. Amilin, SE., Ak., M.Si	Rp 200.000	BSI/AD
60	01-Okt-23	Bpk. H. Willy Oktaviano, Lc., MA	Rp 118.870	BSI/AD
61	01-Okt-23	Bpk. Moh. Supardi, SS. M.Hum	Rp 310.333	BSI/AD
62	01-Okt-23	Ibu Dr. Erika Amelia, M.Si	Rp 100.000	BSI/AD
63	01-Okt-23	Ibu Dwi Nursini Ihsan, MM	Rp 200.060	BSI/AD
64	01-Okt-23	Ibu Yuke Rahmawati, MA.	Rp 130.000	BSI/AD
65	01-Okt-23	Bpk. Dr. Parlindungan Siregar, M.Ag	Rp 130.000	BSI

66	05-Okt-23	Ibu Dr. Aini Masrunoh, S.EI, M.M	Rp 100.000	BSI/AD
67	06-Okt-23	Bpk. Muhammed Azwar, M.Hum	Rp 150.000	BSI/AD
68	25-Okt-23	Bpk. Wahyudi	Rp 175.000	PG
		Total	Rp 9.796.892	

DONASI TAMAN BACA - CERCONDESO

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	01-Okt-2023	Volunteer	Rp 82.000	Cash
2	08-Okt-2023	Volunteer	Rp 97.500	Cash
3	15-Okt-2023	Volunteer	Rp 95.000	Cash
4	22-Okt-2023	Volunteer	Rp 18.000	Cash
5	23-Okt-2023	Hamba Allah	Rp 1.000.000	Cash
6	25-Okt-2023	Nano Center Indonesia	Rp 1.000.000	Cash
7	29-Okt-2023	Volunteer	Rp 69.000	Cash
		Total	Rp 2.361.500	

Ttd

Wilda Farah, S.E.,AK., M.Si

Bendahara STF UIN

NOVEMBER 2023**RINGKASAN PENGHIMPUNAN STF UIN JAKARTA**

No	JENIS PENGHIMPUNAN	JUMLAH
1	DONASI	Rp6.380.305
2	DONASI BEASISWA	Rp1.559.205
3	ZAKAT PROFESI	Rp10.264.149
4	DONASI TAMAN BACA - CERCONDESO	Rp622.500
5	DONASI WISUDA 130 - UIN JAKARTA PEDULI PALESTINA (Day 1 & 2)	Rp54.954.997
		Rp73.781.156

DONASI

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	1-Nov-23	Bpk. Drs. Nanang Syaikhu	Rp 50.000	BNI/AD
2	1-Nov-23	Bpk. Ahmad Abrori, M.Si	Rp 100.000	BNI/AD
3	2-Nov-23	Ibu Emi Ilmiah, MA	Rp 100.000	BNI/AD
4	2-Nov-23	Ibu Elvi Fetrina, MIT	Rp 200.000	BNI/AD
5	3-Nov-23	Ibu Sri Hidayati, M.Ed	Rp 100.000	BNI/AD
6	5-Nov-23	Ibu Fadhilah Mathar, M. Pd	Rp 300.000	BNI/AD
7	5-Nov-23	Ibu Prof. Amelia Fauzia, Ph.D	Rp 200.000	BNI/AD
8	5-Nov-23	Ibu Dr. Siti Napsiyah, MSW	Rp 50.000	BNI/AD
9	6-Nov-23	Bpk. Husni Teja Sukmana, S.T. M.Sc, Ph.D	Rp 20.000	BNI/AD
10	7-Nov-23	Bpk. Dr. Ade Abdul Hak, S.Ag, SS, M.Hum	Rp 10.000	BNI/AD
11	8-Nov-23	Bpk. M. Furqon	Rp 50.000	MDR/AD
12	9-Nov-23	Ibu Rusmaeni	Rp 500.000	BNI/T
13	10-Nov-23	Bpk. Dr. Arief Subhan, M.Ag	Rp 100.000	BNI/AD
14	13-Nov-23	Ibu Dra. Lily Fakhriyah	Rp 100.000	BNI/AD
15	13-Nov-23	Sharing fee affinity	Rp 625.256	BNI/T
16	15-Nov-23	Bpk. Prof. Dr. Jamhari	Rp 100.000	BNI/AD
17	15-Nov-23	Bpk. Drs. Subarja, M.Pd	Rp 175.000	BNI/AD
18	15-Nov-23	Ibu Wilda Farah, S.E,AK. M.Si	Rp 15.000	BNI/AD
19	16-Nov-23	Bpk. Prof. M. Nur Rianto AL Arif	Rp 250.000	Qris BNI
20	20-Nov-23	Bpk. Husnul Khitam, M.Si	Rp 100.000	BNI/AD
21	25-Nov-23	Ibu Roosita Meilani Dewi, M.M	Rp 100.000	BNI/AD
22	26-Nov-23	Ibu Siti Gina	Rp 50.000	BNI/AD
23	1-30 Nov-23	Penjualan Charity Store	Rp 3.085.049	Cash/Qris
		Total	Rp 6.380.305	

DONASI BEASISWA

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	1-Nov-23	Bpk. Prof. Ris'an Rusli	Rp 300.000	MDR/T
2	3-Nov-23	Ibu Dr. Jakiatin Nisa, M.Pd	Rp 100.000	BNI/T
3	3-Nov-23	Bpk. Dr. Halid, M.Ag	Rp 55.005	BNI/T
4	6-Nov-23	Bpk. Husni Teja Sukmana, S.T. M.Sc, Ph.D	Rp 400.000	BNI/AD
5	26-Nov-23	Bpk. Budi Irwanto	Rp 400.000	Cash
6	30-Nov-23	Kotak Donasi Charity Store	Rp 104.200	Cash
		Total	Rp 1.559.205	

ZAKAT PROFESI

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	1-Nov-23	Ibu Prof. Dr. Hj. Amany Burhanuddin Umar Lubis, MA	Rp 274.160	BNI/AD
2	1-Nov-23	Bpk. Prof. Dr. Ahmed Rodoni, MM	Rp 245.203	BNI/AD
3	1-Nov-23	Ibu Prof. Dr. Lily Surraya Eka Putri, M.Env.Stud	Rp 239.653	BNI/AD
4	1-Nov-23	Ibu Ummu Baroet, S.Ag,MM	Rp 139.193	BNI/AD
5	1-Nov-23	Ibu Sri Widiyastuti	Rp 139.463	BNI/AD
6	1-Nov-23	Ibu Meli Kaswati	Rp 84.163	BNI/AD
7	1-Nov-23	Bpk. Ajo Zakaria	Rp 83.003	BNI/AD
8	1-Nov-23	Ibu Nurbeni, SE	Rp 112.925	BNI/AD
9	1-Nov-23	Bpk. Romdani, SE	Rp 111.138	BNI/AD
10	1-Nov-23	Bpk. Amir Syarifuddin, A.Md	Rp 93.275	BNI/AD
11	1-Nov-23	Bpk. Amrullah Hasbana, S.Ag, SS, MA	Rp 136.865	BNI/AD
12	1-Nov-23	Bpk. Saiful Umam, Ph.D	Rp 130.000	BNI/AD
13	1-Nov-23	Ibu Dr. Ida Ferida, M.LIS	Rp 166.163	BNI/AD
14	1-Nov-23	Bpk. Usep Abdul Matin, Ph.D	Rp 188.388	BNI/AD
15	1-Nov-23	Ibu Prof. Amelia Fauzia, Ph.D	Rp 142.703	BNI/AD
16	1-Nov-23	Bpk. Dr. M. Adib Misbachul Islam, M.Hum	Rp 99.845	BNI/AD
17	1-Nov-23	Ibu Dr. Siti Amariah, M.Ag	Rp 110.798	BNI/AD
18	1-Nov-23	Ibu Dr. Awasia Rahma, MA	Rp 104.195	BNI/AD
19	1-Nov-23	Bpk. Hasnul Insani Djohar, Ph.D	Rp 96.528	BNI/AD
20	1-Nov-23	Ibu Dr. Mauidlotun Nisa, M.Hum	Rp 67.018	BNI/AD
21	1-Nov-23	Bpk. Ali Hasan Al Bahar, LC, MA	Rp 122.978	BNI/AD
22	1-Nov-23	Bpk. Hilmi Akmal, M.Hum	Rp 113.048	BNI/AD
23	1-Nov-23	Bpk. M. Agus Suriadi, S.Pd, M.Hum	Rp 119.048	BNI/AD
24	1-Nov-23	Bpk. Drs. Rasi'in	Rp 131.095	BNI/AD
25	1-Nov-23	Bpk. Suparto, S.Ag, M.Ed, Ph.D	Rp 210.203	BNI/AD
26	1-Nov-23	Ibu Dhian Sukmaningsih, SH	Rp 135.108	BNI/AD

27	1-Nov-23	Bpk. Muammar Aditya, M.Ak	Rp 98.020	BNI/AD
28	1-Nov-23	Bpk. Khaeron Sirin, MA	Rp 137.878	BNI/AD
29	1-Nov-23	Bpk. Noor Bekti Negoro, SE, S.IP, M.SI	Rp 110.798	BNI/AD
30	1-Nov-23	Bpk. Prof. dr. Hari Hendarto, Sp.Pd	Rp 213.615	BNI/AD
31	1-Nov-23	Ibu Dra. Siti Sugiarti	Rp 138.395	BNI/AD
32	1-Nov-23	Ibu dr. Fika Ekayanti, MM.Ed	Rp 118.413	BNI/AD
33	1-Nov-23	Bpk. Ahmadi, S.AP	Rp 133.903	BNI/AD
34	1-Nov-23	Ibu Dr. Yuli Yasin, MA	Rp 171.743	BNI/AD
35	1-Nov-23	Bpk. H. Hasan Basri Salim, Lc, MA	Rp 128.340	BNI/AD
36	1-Nov-23	Ibu Sri Hidayati, M.Ed	Rp 150.000	BNI/AD
37	1-Nov-23	Ibu Prof. Dr. Rena Latifa, M.Psi	Rp 104.778	BNI/AD
38	1-Nov-23	Ibu Desi Yustari Muchtar, M.Psi	Rp 113.030	BNI/AD
39	1-Nov-23	Ibu Ilmi Amalia, M.Psi	Rp 107.643	BNI/AD
40	1-Nov-23	Bpk. Prof. Asep Saepudin Jahar, M.A., Ph.D.	Rp 160.903	BNI/AD
41	1-Nov-23	Bpk. Prof. Dr. Didin Saepudin, MA	Rp 169.070	BNI/AD
42	1-Nov-23	Bpk. Arif Zamhari, M.Ag, Ph.D	Rp 119.393	BNI/AD
43	1-Nov-23	Bpk. Dr. Asmawi, M.Ag	Rp 152.555	BNI/AD
44	1-Nov-23	Bpk. Dr. Imam Sujoko, MA	Rp 113.413	BNI/AD
45	1-Nov-23	Bpk. Agus Rifa'i, S.Ag, SS, M.Ag, Ph.D	Rp 144.518	BNI/AD
46	1-Nov-23	Prof. Dr. Zilhadia, M.Si, Apt	Rp 204.668	BNI/AD
47	1-Nov-23	Irma Nurbaeti, S.Kp, M.Kes, Sp.Mat	Rp 150.000	BNI/AD
48	1-Nov-23	Yuli Amran, M.K.M	Rp 168.193	BNI/AD
49	1-Nov-23	Dra. Ida Rosyidah, MA	Rp 195.135	BNI/AD
50	1-Nov-23	Dra. Madinatul Musyarofah	Rp 142.705	BNI/AD
51	1-Nov-23	Sunduz Nuzulia, S.Sos	Rp 136.475	BNI/AD
52	1-Nov-23	Dr. Yopi Kusmiati, S.Sos.I, M.Si	Rp 122.978	BNI/AD
53	1-Nov-23	Kiky Rizky, M.Si	Rp 113.048	BNI/AD
54	1-Nov-23	Prof. Muhammad Zuhdi, M.Ed, Pd.D	Rp 100.000	BNI/AD
55	1-Nov-23	Khamidah Siti Nur Atiqoh, M.PMat	Rp 270.000	BNI/T
56	1-Nov-23	Ibu Dr. Erika Amelia, M.Si	Rp 100.000	BSI/AD
57	1-Nov-23	Bpk. Miftahuddin, M.Psi	Rp 115.905	BSI/AD
58	1-Nov-23	Bpk. H. Willy Oktaviano, Lc., MA	Rp 118.870	BSI/AD
59	1-Nov-23	Ibu Dr. Yuke Rahmawati, MA.	Rp 150.000	BSI/AD
60	1-Nov-23	Bpk. Dr. Gazi, M.Si	Rp 181.638	BSI/AD
61	1-Nov-23	Bpk. Dr. Ade Abdul Hak, S.Ag, SS, M.Hum	Rp 184.960	BSI/AD
62	1-Nov-23	Bpk. Prof. Dr. Amilin, SE., Ak., M.Si	Rp 200.000	BSI/AD
63	1-Nov-23	Bpk. Moh. Supardi, SS. M.Hum	Rp 310.355	BSI/AD



64	1-Nov-23	Ibu Dwi Nuraini Ihsan, MM	Rp 200.060	BSI/AD
65	2-Nov-23	Bpk. Dr. Parlindungan Siregar, M.Ag	Rp 150.000	BSI
66	3-Nov-23	Hamba Allah via Flip	Rp 326.572	BSI
67	5-Nov-23	Ibu Dr. Aini Masruroh, SEI, MM	Rp 100.000	BSI/AD
68	6-Nov-23	Bpk. Muhammad Azwar, M.Hum	Rp 150.000	BSI/AD
69	22-Nov-23	Bpk. Imam Thobroni	Rp 150.000	BSI/AD
		Total	Rp 10.264.149	

DONASI TAMAN BACA - CERCONDESO

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	5-Nov-23	Arnis	Rp 150.000	BNI 1614
2	5-Nov-23	Arviana	Rp 150.000	BNI 1614
3	5-Nov-23	Arief	Rp 200.000	BNI 1614
4	12-Nov-23	Volunteer	Rp 54.000	Cash
5	19 & 26-Nov-23	Volunteer	Rp 68.500	Cash
		Total	Rp 622.500	

Ttd

Wilda Farah, S.E.,AK., M.Si

Bendahara STF UIN

Penghimpunan Donasi Wisuda - Day 1 - 25 November 2023			33.260.100
No	Nama Donatur	Nominal	
1	DEWI MARYAM	10.000	Qris BNI
2	DEWI MARYAM	1.000	Qris BNI
3	NAHROWI	20.000	Qris BNI
4	THESYA MARTIANSAH ALFIANA	20.000	Qris BNI
5	FA*****	10.000	Qris BNI
6	LAILA SAFIRA	19.000	Qris BNI
7	ANNISA DWI AZZAHRA	10.000	Qris BNI
8	ERIKA TRIANA	20.000	Qris BNI
9	RA*****	42.518	Qris BNI
10	ABDUL MALIK	50.000	Qris BNI
11	NAJWA ADELIA	50.000	Qris BNI
12	DARWIN BUDIMAN	250.000	Qris BNI
13	FADHILA NURJANNAH	50.000	Qris BNI
14	FAUZAN WAHYU UTOMO	500.000	Qris BNI
15	MU*****	18	Qris BNI
16	YENI NURAENI, SAG	150.000	Qris BNI
17	HALIMATUS SAKDIAH	50.000	Qris BNI
18	SARIYANTI	500.000	Qris BNI
19	NYAYU ROGAYAH	100.000	Qris BNI
20	FATIMAH	20.000	Qris BNI
21	Bpk ABDUL HALIM TALL	100.000	Qris BNI
22	MUHAMMAD IRSYAD NOOR	100.000	Qris BNI


23	AS*****	50.000	Qris BNI
24	AHMAD FAJRI MAULUDDIN	5.000	Qris BNI
25	M MUNIR SAG	300.000	Qris BNI
26	Ibu ALAT NADIB	350.000	Qris BNI
27	ZEZEN ZAENAL MUTAQIN	250.000	Qris BNI
28	HUSAM ALFATAH	5.000	Qris BNI
29	DENDI YUDA S	100.000	Qris BNI
30	AFANI CAHYADI ROMDINI	20.000	Qris BNI
31	RAHMA KOMALA	3.000	Qris BNI
32	RISA SARADINA	50.000	Qris BNI
33	DANIEL AZHAR AHMAD	15.000	Qris BNI
34	AHMAD ZULFI AUFAR	200.000	Qris BNI
35	HADANI MANNA KHAIRI	50.000	Qris BNI
36	IRWAN WAHYUDI	100.000	Qris BNI
37	Hamba Allah via Gopay	7.000	Qris BNI
38	Hamba Allah	50.000	Qris BNI
39	Hamba Allah via Gopay	25.000	Qris BNI
40	NABILLA PUTRI RIESWANA	200.000	Qris BNI
41	Ibu ARINI KUSMINTART	500.000	Qris BNI
42	QOSIM ARSADANI	500.000	Qris BNI
43	Hamba Allah via Gopay	10.000	Qris BNI
44	KENCANA WATY	10.000	Qris BNI
45	AN*****	15.000	Qris BNI
46	GULTOM HARAHAAP	300.000	Qris BNI
47	RI*****	5.000	Qris BNI
48	AL MAGMAR YAHYA ALI ABDULQADER	200.000	Qris BNI
49	Sdr FAUZAN	500.000	Qris BNI

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial Kemanusiaan UIN Jakarta

for a Better World for Humanity

50	Sdr LENI NURPAZAH	50.000	Qris BNI
51	HAMBA ALLAH	50.000	Qris BNI
52	SITI ZAKIATUL QISTI	5.000	Qris BNI
53	IS*****	100.000	Qris BNI
54	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
55	NIKE MUSTIA DEWI	20.000	Qris BNI
56	Ibu IDA NURPRIHATIN	20.000	Qris BNI
57	DIN WAHID	750.000	Qris BNI
58	ZAENURI	100.000	Qris BNI
59	AN*****	10.000	Qris BNI
60	NAIWA SABILA	20.000	Qris BNI
61	Bpk AHMAD ZUBAIDI SA	500.000	Qris BNI
62	AN*****	50.000	Qris BNI
63	Bpk IBNU QJZAM	500.000	Qris BNI
64	RI*****	50.000	Qris BNI
65	RIZA NUR HUDA	10.000	Qris BNI
66	TE*****	50.000	Qris BNI
67	NURFARIDAH	200.000	Qris BNI
68	AHMAD ZARKASYI	5.000	Qris BNI
69	RYZEU HARISMAYANTI	10.000	Qris BNI
70	MDH.FAWWAZ KHITAM RO	30.000	Qris BNI
71	JEYHAN ELQANITA	30.000	Qris BNI
72	FARHAN SETIAWAN	25.000	Qris BNI
73	FIASCO ABIMANYU SANDI SA	50.000	Qris BNI
74	HAYATUN NIUFUS	50.000	Qris BNI
75	RHAFI ALAMSYAH	10.000	Qris BNI
76	DYAN EKAWATIE	100.000	Qris BNI

 UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta		making humanity works <i>for a Better World for Humanity</i>	
77	RACHMANINA ANINDA	20.000	Qris BNI
78	HAFIZO TULHUSNA	20.000	Qris BNI
79	IRWAN ABDURROHMAN	30.000	Qris BNI
80	MUHAMMAD MIFTAHUR RAHMAN	30.000	Qris BNI
81	MUFTI YAFI	10.000	Qris BNI
82	NDXXXXXXXX FXXXX MXXXXXX	14.000	Qris BNI
83	MUHAMMAD KHAERUL AMRI	25.000	Qris BNI
84	HAMBA ALLAH via GORAY	10.000	Qris BNI
85	HJ. MUTMAINAH	30.000	Qris BNI
86	INAYAH NUR KHAIRUNIS	12.000	Qris BNI
87	MINTA ITO PASARIBU	30.000	Qris BNI
88	SHAFIA ALFANY MAURIZA	10.000	Qris BNI
89	OKTARIANI	30.000	Qris BNI
90	HAMBA ALLAH	100.000	Qris BNI
91	LUTRIALDI SYAHRUL FAJAR	150.000	Qris BNI
92	PUPUT NADIA SAPITRI	300.000	Qris BNI
93	HAMBA ALLAH via GORAY	7.000	Qris BNI
94	MAULANA ADIB MAWETA	10.000	Qris BNI
95	SARAH NUR SALIMAH	10.000	Qris BNI
96	ROMZAN AFKARYAN CHAKAM	30.000	Qris BNI
97	HAMBA ALLAH via GORAY	3.000	Qris BNI
98	RABIATUL ADHAWIYAH	30.000	Qris BNI
99	ZULFIKAR ZAMZAMI	20.000	Qris BNI
100	RIDHOLLOH	30.000	Qris BNI
101	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
102	LIA MAELANI	2.000	Qris BNI
103	Bpk ADY CAHYADI	99.999	Qris BNI

SOCIAL TRUST FUND
UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

Making Philanthropy Works

for a Better World for Humanity

105	NANDA AKBARDIN RAIS J	50.000	Qris BNI
106	HABIBATUL MUKARRAMAH	100.000	Qris BNI
107	MUHAMMAD SAIFUL ANWAR	50.000	Qris BNI
108	SY*****	20.000	Qris BNI
109	SUNAIYA FRIDA	100.000	Qris BNI
110	PANCANING YOGANTARI	200.000	Qris BNI
111	NURBAITI	100.000	Qris BNI
112	SALMA HANAWATI RAHMAH	20.000	Qris BNI
113	YUSRIL ABDULLAH EFFENDI	20.000	Qris BNI
114	AD*****	5.000	Qris BNI
115	FATIMAH AZ ZAHRAH	50.000	Qris BNI
116	MUHAMMAD MAKSUM	500.000	Qris BNI
117	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
118	AY*****	5.000	Qris BNI
119	FILIA TRI UTARI	50.000	Qris BNI
120	RAHMATIKA NUR AZIZY	50.000	Qris BNI
121	MUHAMMAD RAFI RUSKHA	3.425	Qris BNI
122	NASHWA ANDRITA MASULIJI	5.000	Qris BNI
123	NOVI ARYANI	50.000	Qris BNI
124	AB*****	20.000	Qris BNI
125	WIDYA AFLYANTI	50.000	Qris BNI
126	HANIFAH	25.000	Qris BNI
127	RAHMA UTAMI SALAMAH SALIM	50.000	Qris BNI
128	AMELIA HAMDUN NIDA	10.000	Qris BNI
129	AZ*****	9.000	Qris BNI
130	SITI HAFIFAH	35.000	Qris BNI
131	Hamba Allah via Gopey	50.000	Qris BNI

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial Kemasyarakatan UIN Jakarta

making humanity works
for a Better World for Humanity

132	ALLIA NURUL AENI	10.000	Qris BNI
133	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
134	HAMBA ALLAH	100.000	Qris BNI
135	HAMBA ALLAH	50.000	Qris BNI
136	HAMBA ALLAH	50.000	Qris BNI
137	Sdr ROZYDENDI ALMEU	20.000	Qris BNI
138	HARIYANTI LESTARI	100.000	Qris BNI
139	SXXXXXXXX NXXX GXXXX	21.000	Qris BNI
140	Sdri TASYA GITA IRWA	20.000	Qris BNI
141	Bpk ABDULQAWI ABDULK	100.000	Qris BNI
142	INDIRA ZHARIFAH DHARMAKI	100.000	Qris BNI
143	Bpk AHMAD RIDWAN	50.000	Qris BNI
144	Sdri HAWA ROUDHOTUL	30.000	Qris BNI
145	INTANSURI SYAFEI SE	50.000	Qris BNI
146	DIAH AYU FITRIA ROSADY	20.000	Qris BNI
147	Sdri NADYA MAHARANI	25.000	Qris BNI
148	HAMBA ALLAH	5.000	Qris BNI
149	BUDI SUKARDI	100.000	Qris BNI
150	YE*****	10.000	Qris BNI
151	MOH.NASRUDIN	100.000	Qris BNI
152	NURUL MASYITA RAHMI	30.000	Qris BNI
153	FA*****	10.000	Qris BNI
154	ASIH LESTARI	50.000	Qris BNI
155	IH*****	5.333	Qris BNI
156	MUAMMAR RIDHWANI	10.000	Qris BNI
157	Sdri MARATUN SALEHAH	100.000	Qris BNI
158	MUHAMMAD FATHUR RAYYAN	10.000	Qris BNI

159	SANA KARIMAH	15.000	Qris BNI
160	SALSABILA MAWARDIAH	50.000	Qris BNI
161	ABDUL ROSID	100.000	Qris BNI
162	YUNITA FAELA NISA	500.000	Qris BNI
163	FILDZA HUWAINA	50.000	Qris BNI
164	HAMBA ALLAH	11.000	Qris BNI
165	REIZAL RAIS ASSHIDQI	20.000	Qris BNI
166	DAIVA DANAKIRTI BRAHMANT	20.000	Qris BNI
167	BH*****	25.000	Qris BNI
168	HAMBA ALLAH	20.000	Qris BNI
169	ZAHIRA KHAIRUNNISA	100.000	Qris BNI
170	MUHAMMAD KHOIRUL ANAS	25.000	Qris BNI
171	GILANG ARIEF FATHURA	50.000	Qris BNI
172	Sdri AULINE OKTARIA	50.000	Qris BNI
173	SE*****	50.000	Qris BNI
174	RITHA AMALIA WULANDARI	10.000	Qris BNI
175	ADAM SAMSUDIN NOOR	20.000	Qris BNI
176	MILA ROSANDI	50.000	Qris BNI
177	ANIQUJE FASTI IFHAMII	10.000	Qris BNI
178	NU*****	20.000	Qris BNI
179	ADMI SUCI LIA RAMADHAN	50.000	Qris BNI
180	HANIFA FAIZAH RAMADHANI	100.000	Qris BNI
181	YUSUF HASAN	500.000	Qris BNI
182	QHORIYAZIL HASANAH	5.000	Qris BNI
183	MAGHFIRA PUTERI RAHMAWAN	10.000	Qris BNI
184	NUR AMBARIA JANNAH	65.000	Qris BNI
185	ASEP ROBBIE MAULANA DARIM	10.000	Qris BNI

186	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
187	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
188	SOFA URWATUL WUSQO	20.000	Qris BNI
189	ELEN AZMIATI	30.000	Qris BNI
190	RINI PURWANTI	100.000	Qris BNI
191	AD*****	2.500	Qris BNI
192	SALMA PUTRI SYIFA	200.000	Qris BNI
193	YUSUP ABDUL AZIZ	100.000	Qris BNI
194	AZ*****	40.000	Qris BNI
195	Hamba Allah via Gopay	10.000	Qris BNI
196	DIAH AYU FITRIA ROSADY	10.000	Qris BNI
197	SANIAH	500.000	Qris BNI
198	KHAERUL MUSTHOFA ALI	2.000	Qris BNI
199	RATNA KUSUMA DEWI	5.000	Qris BNI
200	HELMI YUSUF ARYA	10.000	Qris BNI
201	AG*****	1.000	Qris BNI
202	AR*****	100.000	Qris BNI
203	FARAH FATIHAH HUSNI	10.000	Qris BNI
204	MUHAMMAD YAN ANWARI	200.000	Qris BNI
205	DONI ISDENINGSIH,RR	100.000	Qris BNI
206	MUSLI SAHRUL	50.000	Qris BNI
207	HAMBA ALLAH	20.000	Qris BNI
208	MUCHSIN ABDURRAHMAN	5.000	Qris BNI
209	RAHMA ARVINA	50.000	Qris BNI
210	MUHAMMAD ABID MUJADD	50.000	Qris BNI
211	DWIKA YUNIARTI	50.000	Qris BNI
212	MUHAMMAD RIJALDIN	50.000	Qris BNI

Lembaga Sosial Kemasyarakatan UIN Jakarta
for a Better World for Humanity

213	*****	2.000	Qris BNI
214	ASEP SAEPUDIN JAHAR	2.000.000	Qris BNI
215	IBRAHIM	50.000	Qris BNI
216	HAMBA ALLAH	20.000	Qris BNI
217	ISMI RAHMAYANTI	10.000	Qris BNI
218	IMAM SUBCHI	1.000.000	Qris BNI
219	AINI MASRUOH	100.000	Qris BNI
220	HIKMATUL ALIYAH	500.000	Qris BNI
221	SRI HARTANTI	50.000	Qris BNI
222	Bpk DEDI FAHRUDIN	100.000	Qris BNI
223	NADIA RISTIVANI	100.000	Qris BNI
224	SILFIYANAH	20.000	Qris BNI
225	HAMBA ALLAH via GOPAY	50.000	Qris BNI
226	KJ*****	223	Qris BNI
227	CH*****	20.000	Qris BNI
228	RHYO ZAID ZIDANE	20.000	Qris BNI
229	NDIRA AULINA ICHTARIA	50.000	Qris BNI
230	MUHAMMAD ALI	100.000	Qris BNI
231	AHMAD NASIKIN	50.000	Qris BNI
232	Sdri WILDA HANIFAH	20.000	Qris BNI
233	POPY ERMALJANI	50.000	Qris BNI
234	HAMBA ALLAH via GOPAY	10.000	Qris BNI
235	EKO RAMADHANI NANTO	50.000	Qris BNI
236	Sdr FARIZ ABDUL ROHM	20.000	Qris BNI
237	CHAKAM FAILASUF DRS	50.000	Qris BNI
238	H SLAMET	1.000.000	Qris BNI
239	FAHRI JANUAR HSB	3.000	Qris BNI

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

Creating a Sustainable Future

for a Better World for Humanity

240		5.000	Qris BNI
241	SITI SYARIFAH RAHMATULLA	165.000	Qris BNI
242	SANTI SULASTRI	400.000	Qris BNI
243	ROSIDAH HAYATI	50.000	Qris BNI
244	HAMBA ALLAH	200.000	Qris BNI
245	MUHAMMAD RIZKI ANRYAN	310.000	Qris BNI
246	RIRI RACHMAH RIANI	100.000	Qris BNI
247	MUHAMMAD RIZALUDIN AS	25.000	Qris BNI
248	AHMAD NASIKIN	100.000	Qris BNI
249	M. NUR DAFFA ALIFFIAN	10.000	Qris BNI
250	SALSABILA SHAFIA	50.000	Qris BNI
251	HAMBA ALLAH	4.000	Qris BNI
252	AR*****	5.982	Qris BNI
253	NURBAITI	1.020.000	Qris BNI
254	AD*****	100.000	Qris BNI
255	HAMBA ALLAH	100.000	Qris BNI
256	HAMBA ALLAH	100.000	Qris BNI
257	SH*****	20.000	Qris BNI
258	AM*****	20.000	Qris BNI
259	AS*****	1.000	Qris BNI
260	ALFIANSYAH FARUNDUNGAN	100	Qris BNI
261	AZKA FEBRIAWAN	10.000	Qris BNI
262	AFIF IHSAN	2.000	Qris BNI
263	ZEKY AMERIZA	1.000	Qris BNI
264	Hamba Allah via Fip	10.000	BNI 2655
265	Syzannisa	10.000	BNI 2655
266	Yang Yundani	100.000	BNI 2655

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

for a Better World for Humanity

267	Lilya Herman Putri	20.000	BNI 2655
268	Adha Chairunnisa	50.000	BNI 2655
269	Hamba Allah via Filip	100.000	BNI 2655
270	Siti Nurul Azkiyah	250.000	BNI 2655
271	Hepi Prayudiawan	1.000.000	BNI 2655
272	Hamba Allah	50.000	BNI 2655
273	Raihand Noeramrin	100.000	BNI 2655
274	Ahmed Badrun	20.000	BNI 2655
275	Anisah Suhaimah	25.000	BSI 7041
276	Hj. Yuli Yasin	1.500.000	BSI 7041
277	Sarifita	50.000	BSI 7041
278	Zulpedli	50.000	BSI 7041
279	Sulthan Yusuf Karim	100.000	BSI 7041
280	Hamba Allah via Filip	50.000	BSI 7041
281	Dewi Nurpitriyani	100.000	BSI 7041
282	Nuriana	100.000	BSI 7041
283	Syafrizal Fuedy	500.000	BSI 7041
284	Priyono	500.000	BSI 7041
285	Muhammed Adhan Ismail	1.500	BSI 7041
286	Soberi LC Bin Sutarip	300.000	BSI 7041
287	Siti Masjitoh	100.000	BSI 7041
288	Fadlii Haekal Mahendra	22.500	BSI 7041
289	Yusthika Jusfayana	200.000	BSI 7041
290	Pricilia	30.000	MDR
291	Zahrah	100.000	MDR
292	Reza Fitriana	14.000	MDR
293	Sabrina	20.000	MDR

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

for a Better World for Humanity

294	FeizahTurrahmah	50.000	MDR
295	Feizah	200.000	MDR
296	Maduri Istighfarin	200.000	MDR
297	Khairul Ikhsan Siregar	200.000	MDR
298	Nurasnidah	250.000	MDR
299	Fadlan Attammi	100.000	MDR
300	Anum Rediningsih	250.000	MDR
301	Hamba Allah	50.000	MDR
302	Delvina Widya Sari	50.000	MDR
303	Aep Saepulloh	250.000	MDR
304	Kotak Donasi	1.535.000	Cash

Penghimpunan Donasi Wisuda - Day 2 - 26 November 2023			21.694.897
No	Nama Donatur	Nominal	
1	M *****	20.000	Qris BNI
2	HERI SETIANI	100.000	Qris BNI
3	EVI OKTAVIA	100.000	Qris BNI
4	SU*****	10.000	Qris BNI
5	IBRAH MAULA SETYA AJI	50.000	Qris BNI
6	MUHAMMAD AKMAL SOFIANDY	1	Qris BNI
7	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
8	LALI ELIANA	1.000.000	Qris BNI
9	MA*****	50.000	Qris BNI
10	SYAIKHUDDIN BAHRI AL	50.000	Qris BNI
11	TMRW Everyday Account	10.000	Qris BNI
12	KURNIAH WATUL AZIZAH	1.000.000	Qris BNI
13	Sdr MUHAMMAD ADAM AR	46.000	Qris BNI
14	HAMBA ALLAH	50.000	Qris BNI
15	NURUL HABIBAH	20.000	Qris BNI
16	M. RIFDAL KAMLAN	10.000	Qris BNI
17	JAZILATI AFIFAH	30.000	Qris BNI
18	MERI RAHMADANI	50.000	Qris BNI
19	FXXXX AXXXXX SXX BXX	10.000	Qris BNI
20	RA*****	50.000	Qris BNI

Lembaga Sosial Kemasyarakatan UIN Jakarta		For a Better World for Human	
21	BNI NOVITAWATI	40.000	Qris BNI
22	KH*****	10.000	Qris BNI
23	FAUZAN MARI	9.000	Qris BNI
24	HAMBA ALLAH	20.000	Qris BNI
25	RUDY MOHAMAD RIDWAN	200.000	Qris BNI
26	RIENDRIATI	200.000	Qris BNI
27	HAMBA ALLAH	1.000	Qris BNI
28	SE*****	49.000	Qris BNI
29	ANISA NURUL HIDAYAT	20.000	Qris BNI
30	GOPAY	4.000	Qris BNI
31	MU*****	1	Qris BNI
32	HAMBA ALLAH	100.000	Qris BNI
33	NAFISATUR RIFA	5.000	Qris BNI
34	SENA KHAIRUNNISA WARDAH	30.000	Qris BNI
35	NOOR AFIFATUN NIMAT	100.000	Qris BNI
36	Sdr ZULFI GUNAWAN	20.000	Qris BNI
37	GHULAMUL FIRDAOS	20.000	Qris BNI
38	FADEL MUHAMMAD ASMY	5.000	Qris BNI
39	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
40	HAMBA ALLAH	6.000	Qris BNI
41	AHMAD ALFARIDZI	100.000	Qris BNI
42	ASMA MUTHIAH	50.000	Qris BNI
43	LILIK FARIDAH	50.000	Qris BNI
44	FEBI SAFITRI	10.000	Qris BNI
45	EVA NURSANTI	50.000	Qris BNI

46	AL*****	10.000	Qris BNI
47	MUHAMMAD EZRA FANNANY	5.000	Qris BNI
48	ALVIAN AHMAD NOR ILM	20.000	Qris BNI
49	SITI SALWA	15.000	Qris BNI
50	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
51	FIRDAUS SYAH INDRA AR	41.000	Qris BNI
52	FIKRUL HORRI	50.000	Qris BNI
53	HAMBA ALLAH	9.000	Qris BNI
54	ZARRA AFFIYANTI	50.000	Qris BNI
55	ZULFATUL AINI	20.000	Qris BNI
56	CUT DIEN HARDIANI DRG	300.003	Qris BNI
57	HAMBA ALLAH	2.000	Qris BNI
58	Sdrn SALMA SHABIRA	50.000	Qris BNI
59	MERRYTA SUCIANA	4.000	Qris BNI
60	VINANDA FEBRIANI	20.000	Qris BNI
61	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
62	NAZLA BUNGA QANITA	15.000	Qris BNI
63	Sdrn YUNI ASTARI	10.000	Qris BNI
64	MO*****	10.000	Qris BNI
65	MUHAMMAD IQBAL	50.000	Qris BNI
66	APRIANSYAH	50.000	Qris BNI
67	MUHAMMAD MUHTAR EFENDI	50.000	Qris BNI
68	SH*****	10.000	Qris BNI
69	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
70	ANNISFIAH GAYATRI	25.000	Qris BNI

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA
Lembaga Sosial Kemasyarakatan UIN Jakarta

for a Better World for Human

71	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
72	ROSI YULITA RUSLI DRA	50.000	Qris BNI
73	NIMATUL ALIYYA	2.000	Qris BNI
74	PUTRI ADELIA	10.000	Qris BNI
75	HAMBA ALLAH	30.000	Qris BNI
76	HAMBA ALLAH	2.000	Qris BNI
77	SITI MARYAM	10.000	Qris BNI
78	FA*****	25.000	Qris BNI
79	AB*****	5.000	Qris BNI
80	HAMBA ALLAH	50.000	Qris BNI
81	SAYYIDAH NAFISAH	20.000	Qris BNI
82	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
83	AK*****	1.444	Qris BNI
84	JUMASNAH	100.000	Qris BNI
85	SEKAR RAMADANI PUTRI	10.000	Qris BNI
86	MUHAMMAD HANAN	40.000	Qris BNI
87	AULIA LUTHFI	10.000	Qris BNI
88	SI*****	20.000	Qris BNI
89	SALSABILA DANASTRI \R	50.000	Qris BNI
90	GILANG WALUYA SURYAMAN	100.000	Qris BNI
91	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
92	UNTARI ANGGARSIH	200.000	Qris BNI
93	MARTARIDA FITRI	100.000	Qris BNI
94	NABILAH PUSPITA NINGRUM	15.000	Qris BNI
95	ALDI ZIA ULHAQ	20.000	Qris BNI

96	HAMBA ALLAH	5.000	Qris BNI
97	M AMRUN HADI	10.000	Qris BNI
98	SITI KHOERUNNISA	30.000	Qris BNI
99	MU*****	1.940	Qris BNI
100	ERWINDA OKTAVIANI NIZWA	10.000	Qris BNI
101	DEA DASTARA	10.000	Qris BNI
102	HAMBA ALLAH	30.000	Qris BNI
103	MUHAMAD HAIKAL PRATAMA P	25.000	Qris BNI
105	HAMBA ALLAH	30.000	Qris BNI
106	DZURIYATUN TOYIBAH	500.000	Qris BNI
107	RIZQA DIAN	25.000	Qris BNI
108	MUHAMMAD TIRTO IBRAH	25.000	Qris BNI
109	BXXXXXX ZXXX AXXXX	649	Qris BNI
110	NAMIRA SALSA FARADILLAH	20.000	Qris BNI
111	HAMBA ALLAH	25.000	Qris BNI
112	PUSPITASARI	20.000	Qris BNI
113	Bpk AHMAD THOLABI KH	250.000	Qris BNI
114	RAUDHATUL JANNAH	50.000	Qris BNI
115	SRI HARTINI	500.000	Qris BNI
116	MERI RAHMADANI	50.000	Qris BNI
117	JILAN NURIYAH HASANATI	50.000	Qris BNI
118	AL*****	10.000	Qris BNI
119	Sdri FARADITYA PRABA	15.000	Qris BNI
120	AHMAD RIVALDO	50.000	Qris BNI
121	FA*****	50.000	Qris BNI

122	ME*****	18.104	Qris BNI
123	PUPUT SAPINATUNAJAH	50.000	Qris BNI
124	ACHMAD JAETUN	50.000	Qris BNI
125	Sdr DEDI SUTIADI	50.000	Qris BNI
126	ARMAYANDA	10.000	Qris BNI
127	ENY MARTISASIWI	500.000	Qris BNI
128	HAMBA ALLAH	20.000	Qris BNI
129	NAURA NAZIFAH AULIA	10.000	Qris BNI
130	NADA KAMILAH	30.000	Qris BNI
131	Bpk MUHSIN MAHFUDZ A	100.000	Qris BNI
132	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
133	MUHAMMAD ZAINUL MARUF	2.500	Qris BNI
134	RAIHAN YASMIN KHUZAIMAH	50.000	Qris BNI
135	RE*****	10.000	Qris BNI
136	FA*****	10.000	Qris BNI
137	IM*****	15.000	Qris BNI
138	ISTIQOMAH	100.000	Qris BNI
139	CHUSNUL AMANAH	500.000	Qris BNI
140	HAMBA ALLAH	15.000	Qris BNI
141	AK*****	130	Qris BNI
142	WAHYUNI	30.000	Qris BNI
143	KAMILA MUFIDA	100.000	Qris BNI
144	YUSRIYYAH TRI AMANDA	15.000	Qris BNI
145	MIFTACH ANSARI	30.000	Qris BNI
146	ADE ABDUL HAK	500.000	Qris BNI

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

for a Better World for Human

147	BNI WAHID	500.000	Qris BNI
148	DIANTI ANJANI PUTRI	100.000	Qris BNI
149	HADIDIANA	50.000	Qris BNI
150	AHMAD SOLAHUDIN RIFANDI	100.000	Qris BNI
151	SARAH SALSABILA HIDA	50.000	Qris BNI
152	HENNY PUTRI HAPSARI SUBA	50.000	Qris BNI
153	HALIZA AZZAHRA	100.000	Qris BNI
154	MUHAMMAD RIZZA NUR F	10.000	Qris BNI
155	ISMUNAJAT	20.000	Qris BNI
156	FAIZAH NURHALIZA AZZAHRA	50.000	Qris BNI
157	MUZAMMIL FATAH	50.000	Qris BNI
158	MUHAMMAD RAFLI RAMADHAN	20.000	Qris BNI
159	LU*****	30.000	Qris BNI
160	MU*****	15.000	Qris BNI
161	SHABRINA SARAYA	50.000	Qris BNI
162	ALBI BILAWAL	10.000	Qris BNI
163	ASHRY AKHRIYANTI	50.000	Qris BNI
164	HAMBA ALLAH	436	Qris BNI
165	HAMBA ALLAH	20.000	Qris BNI
166	AKHMAD ROZAK	50.000	Qris BNI
167	OLIPIAH NUPUS FATONAH	10.000	Qris BNI
168	DILA SALSA RAMADONI	10.000	Qris BNI
169	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
170	LISA LIESTIANY	25.000	Qris BNI
171	RIZKI YANTI AZZAHRA	20.000	Qris BNI

172	ABDUL MUJIB	20.000	Qris BNI
173	ALIFIA NURUL FAJRATI	100.000	Qris BNI
174	RAFTSANZANI ASSUDAISI	50.000	Qris BNI
175	Sdri NANDA APRILIA	50.000	Qris BNI
176	IS*****	40.000	Qris BNI
177	HAMBA ALLAH	15.000	Qris BNI
178	NIDA KHAIRUN NISAA	50.000	Qris BNI
179	YASMIN EZ ZAHRA RASY	100.000	Qris BNI
180	FARAS SHAFIRA	20.000	Qris BNI
181	ROHADATUL AISY	50.000	Qris BNI
182	SIFA ANANTA	10.000	Qris BNI
183	NUR INDAH YULIANI	100.000	Qris BNI
184	GHEA REGITA BUDI ANTARI	10.000	Qris BNI
185	AZIZAH REFIFA AQSHA	10.000	Qris BNI
186	SA*****	50.000	Qris BNI
187	UMI AMELIAH	50.000	Qris BNI
188	AN*****	7.000	Qris BNI
189	MUHAMMAD FUAD MUBARAK	20.000	Qris BNI
190	HAMBA ALLAH	10.000	Qris BNI
191	CHRISMANSYAH	10.000	Qris BNI
192	NXXX RXXXXX NXXXXXXX	50.000	Qris BNI
193	IHYA ULUMUDIN	20.000	Qris BNI
194	FRIDO ARIFADILAH	50.000	Qris BNI
195	ALLEGRO GHOUTI NAJWAN	50.000	Qris BNI
196	AI SAADAH	100.000	Qris BNI

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

for a Better World for Humanity

197	SABBINA RIZKI AULIA	50.000	Qris BNI
198	RAGIL PUSPASARI	20.000	Qris BNI
199	MU*****	20.000	Qris BNI
200	KATYA MAJWA NUFFUS RIAD	5.000	Qris BNI
201	RAIHAN PRIAMBODO ANHAR	100.000	Qris BNI
202	UMMU AFIFAH MUYASYARO	50.000	Qris BNI
203	ARIQAH AZZAHRA	20.000	Qris BNI
204	NU*****	5.000	Qris BNI
205	FITRAH PERMANA PUTRA	50.000	Qris BNI
206	INDAH FITRIYAH	10.000	Qris BNI
207	HAMBA ALLAH	15.000	Qris BNI
208	ASEP SAEPUDIN JAHAR	1.000.000	Qris BNI
209	MUHAMMAD AKMAL SOFIANDY	500	Qris BNI
210	ELZA HAYARANA SAHIRA	15.000	Qris BNI
211	HUSNI TEJA SUKMANA	500.000	Qris BNI
212	DEWI APRILYA	4.000	Qris BNI
213	SHALSABILLA AZZAHRA	50.000	Qris BNI
214	HAMBA ALLAH	10.500	Qris BNI
215	DI*****	100.000	Qris BNI
216	RIZALUL AHKAM	20.000	Qris BNI
217	SYAFA SALSABILLA AMA	100.000	Qris BNI
218	FA*****	50.000	Qris BNI
219	IHZA MUHAMMAD KABAN	50.000	Qris BNI
220	MAHMUDIN S	150.000	Qris BNI
221	MXXXXXXXX AXXXXXXX HXXXXX	3.000	Qris BNI

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

For a Better World for Humanity

222	BENI RAHMADIYANTI	20.000	Qris BNI
223	ILHAM GUNAWAN	50.000	Qris BNI
224	TMRW Everyday Account	10.000	Qris BNI
225	AMMAR JAASIM	50.000	Qris BNI
226	FA*****	10.000	Qris BNI
227	NABILA NUR AFIFAH	50.000	Qris BNI
228	TRI INDAH SERUNI	100.000	Qris BNI
229	WARIH NAVY LESTARY	50.000	Qris BNI
230	IMAM SUBCHI	1.000.000	Qris BNI
231	AB*****	5.000	Qris BNI
232	SYFA TRINANDITA	10.000	Qris BNI
233	NAWATI	100.000	Qris BNI
234	HAMBA ALLAH	282	Qris BNI
235	AK*****	15.000	Qris BNI
236	SALSABILA HANIFAH	50.000	Qris BNI
237	HAMBA ALLAH	7.000	Qris BNI
238	ARBI MUHAMMAD FARHAN	5.000	Qris BNI
239	HAMBA ALLAH	2.999	Qris BNI
240	HAMBA ALLAH	6.487	Qris BNI
241	NAURA AUFANI ZALFA	50.000	Qris BNI
242	MUHAMMAD FIRMANSYAH	25.000	Qris BNI
243	RAFI AUDY NUGRAHA	10.000	Qris BNI
244	SOLEHUDIN SETIAWAN SH MH	100.000	Qris BNI
245	ILYAS FADHILAH	20.000	Qris BNI
246	HAMBA ALLAH	2.000	Qris BNI


UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA

Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

for a Better World for Humanity

247	WAEJI IMADDUDIN	100.000	Qris BNI
248	DW*****	10.000	Qris BNI
249	NA*****	20.000	Qris BNI
250	SY*****	2.000	Qris BNI
251	GI*****	20.000	Qris BNI
252	MADIA SOPIA	25.000	Qris BNI
253	DWI NOVELTY HERMITA	300.000	Qris BNI
254	RUMAIDI	50.000	Qris BNI
255	HAHIFAH WIDYA PUTRI	100.000	Qris BNI
256	SUGIYATNO	50.000	Qris BNI
257	HAMBA ALLAH	1.963	Qris BNI
258	HAMBA ALLAH	1.958	Qris BNI
259	KHAIRUNNAJWAH	50.000	Qris BNI
260	FI*****	10.000	Qris BNI
261	MU*****	10.000	Qris BNI
262	Sdrn FITRI ROSYARI N	125.000	Qris BNI
263	TITIEK KADARWATY	50.000	Qris BNI
264	ACHMAD ADDI UDINSYAH	200.000	Qris BNI
265	ROSDIANA	50.000	Qris BNI
266	Aulia Andini	50.000	BNI 2655
267	Aditya Fausta N.	10.000	BNI 2656
268	Hamba Allah	50.000	BNI 2657
269	Nisa Nurazizah	10.000	BNI 2658
270	Annisa Nabilah Rahmah	100.000	BNI 2659
271	Asnawati	100.000	BNI 2660

UIN SYARIF HIDAYATULLAH JAKARTA
Lembaga Sosial & Kemanusiaan UIN Jakarta

for a Better World for Human

272	Hamba Allah	50.000	BNI 2661
273	Sentika Wati	50.000	BNI 2662
274	Dara Zahera	50.000	BSI 7041
275	Vony Nuratikha	50.000	BSI 7042
276	Syifa Fauziyyah	50.000	BSI 7043
277	Megga Ratnsari Pikoli	500.000	BSI 7044
278	Sariyah Erni Widiawati	50.000	BSI 7045
279	Nur Raisya Husnul K.	43.000	MDR
280	Abdurrhman AD Dekmil	100.000	MDR
281	Ali Munhanif	500.000	MDR
282	Hamba Allah	100.000	MDR
283	Amelia Fauzia	1.000.000	MDR
284	Ariastya Putri	50.000	MDR
285	Kotak Donasi	1.477.000	Cash

DESEMBER 2023**RINGKASAN PENGHIMPUNAN STF UIN JAKARTA**

NO	JENIS PENGHIMPUNAN	JUMLAH
1	DONASI	Rp8.992.000,00
2	DONASI BEASISWA	Rp31.075.005
3	ZAKAT PROFESI	Rp11.495.077
4	DONASI KEMANUSIAAN- PALESTINA	Rp11.550.000
		Rp63.112.082

DONASI

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	01-Des-2023	Bpk. Drs. Nanang Syaikhu	Rp 50.000	BNI/AD
2	01-Des-2023	Bpk. Ahmad Abrori, M.Si	Rp 100.000	BNI/AD
3	02-Des-2023	Ibu Emi Ilmiah, MA	Rp 100.000	BNI/AD
4	02-Des-2023	Ibu Elvi Fetrina, MIT	Rp 200.000	BNI/AD
5	02-Des-2023	Ibu Aitrisnawati	Rp 200.000	Qris BNI
6	03-Des-2023	Ibu Sri Hidayati, M.Ed	Rp 100.000	BNI/AD
7	04-Des-2023	Bpk. Heru Deiru Handoko	Rp 25.000	PG
8	05-Des-2023	Ibu Fadhilah Mathar, M. Pd	Rp 300.000	BNI/AD
9	05-Des-2023	Ibu Prof. Amelia Fauzia, Ph.D	Rp 200.000	BNI/AD
10	05-Des-2023	Ibu Dr. Siti Napsiyah, MSW	Rp 50.000	BNI/AD
11	06-Des-2023	Bpk. Husni Teja Sukmana, S.T. M.Sc, Ph.D	Rp 20.000	BNI/AD
12	07-Des-2023	Bpk. Dr. Ade Abdul Hak, S.Ag, SS, M.Hum	Rp 10.000	BNI/AD
13	08-Des-2023	Bpk. M. Furqon	Rp 50.000	MDR/AD
14	10-Des-2023	Ibu Rusmaeni	Rp 500.000	BNI/T
15	10-Des-2023	Bpk. Dr. Arief Subhan, M.Ag	Rp 100.000	BNI/AD
16	13-Des-2023	Ibu Prof. Amelia Fauzia, Ph.D	Rp 1.000.000	MDR/T
17	13-Des-2023	Ibu Dra. Lily Fakhriyah	Rp 100.000	BNI/AD
18	15-Des-2023	Bpk. Prof. Dr. Jamhari	Rp 100.000	BNI/AD
19	15-Des-2023	Bpk. Drs. Subarja, M.Pd	Rp 175.000	BNI/AD
20	15-Des-2023	Ibu Wilda Farah, S.E,AK. M.Si	Rp 150.000	BNI/AD
21	15-Des-2023	Hamba Allah	Rp 7.000	Qris BNI
22	20-Des-2023	Bpk. Husnul Khitam, M.Si	Rp 100.000	BNI/AD
23	20-Des-2023	Bpk. Prof. Dr. M. Nur Rianto Al Arif, M.Si	Rp 500.000	BNI/T

24	25-Des-2023	Ibu Roosita Meilani Dewi, M.M	Rp 50.000	BNI/AD
25	26-Des-2023	Ibu Siti Gina Imania	Rp 50.000	BSI/AD
26	29-Des-2023	Ibu Dr. Hj. Yuli Yasin, MA	Rp 1.000.000	BNI/T
27	29-Des-2023	Ibu Prof. Amelia Fauzia, Ph.D	Rp 1.000.000	MDR/T
28	29-Des-2023	Bpk. Prof. Dr. M. Nur Rianto Al Arif, M.Si	Rp 1.000.000	BNI/T
29	1-31 Des-23	Penjualan Charity Store	Rp 1.755.000	Cash/Qris
		Total	Rp 8.992.000	

DONASI BEASISWA

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	01-Des-2023	Bpk. Prof. Ris'an Rusli	Rp 500.000	MDR/T
2	02-Des-2023	Bpk Dr. Halid. M.Ag	Rp 55.005	BNI/T
3	03-Des-2023	Ibu Dr. Jakiatin Nisa, M.Pd	Rp 100.000	BNI/T
4	05-Des-2023	Ibu Syifa Fauziyyah	Rp 50.000	PG
5	22-Des-2023	Bpk. Akhmad Zakky, M.Hum	Rp 200.000	BNI/T
6	23-Des-2023	Dompot Dhuafa	Rp 27.500.000	BNI/T
7	27-Des-2023	Kelas Kewirausahaan 3A- Akutansi	Rp 570.000	Cash
8	28-Des-2023	Ibu Frida Aurora P.	Rp 2.100.000	Qris BNI
		Total	Rp 31.075.005	

ZAKAT PROFESI

NO.	TGL.	KET	JUMLAH	Via
1	01-Des-23	Ibu Prof. Dr. Hj. Amany Burhanuddin Umar Lubis, MA	Rp 274.160	BNI/AD
2	01-Des-23	Bpk. Prof. Dr. Ahmad Rodoni, MM	Rp 245.203	BNI/AD
3	01-Des-23	Ibu Prof. Dr. Lily Surraya Eka Putri, M.Env.Stud	Rp 239.653	BNI/AD
4	01-Des-23	Ibu Ummu Baroat, S.Ag.MM	Rp 139.193	BNI/AD
5	01-Des-23	Ibu Sri Widiyastuti	Rp 139.463	BNI/AD
6	01-Des-23	Ibu Melli Kaswati	Rp 84.163	BNI/AD
7	01-Des-23	Bpk. Ajo Zakaria	Rp 83.003	BNI/AD
8	01-Des-23	Ibu Nurbani, SE	Rp 112.925	BNI/AD
9	01-Des-23	Bpk. Romdani, SE	Rp 111.158	BNI/AD
10	01-Des-23	Bpk. Amir Syarifuddin, A.Md	Rp 93.275	BNI/AD
11	01-Des-23	Bpk. Amrullah Hasbana, S.Ag, SS, MA	Rp 136.865	BNI/AD



12	01-Des-23	Bpk. Saiful Umam, Ph.D	Rp 150.000	BNI/AD
13	01-Des-23	Ibu Dr. Ida Farida, M.LIS	Rp 166.163	BNI/AD
14	01-Des-23	Bpk. Prof. Usep Abdul Matin, Ph.D	Rp 188.388	BNI/AD
15	01-Des-23	Ibu Prof. Amelia Fauziah, Ph.D	Rp 142.703	BNI/AD
16	01-Des-23	Bpk. Dr. M. Adib Misbachul Islam, M.Hum	Rp 99.845	BNI/AD
17	01-Des-23	Ibu Dr. Siti Amariah, M.Ag	Rp 110.798	BNI/AD
18	01-Des-23	Ibu Dr. Awalis Rahma, MA	Rp 104.195	BNI/AD
19	01-Des-23	Bpk. Hasnul Insani Djohar, Ph.D	Rp 96.528	BNI/AD
20	01-Des-23	Ibu Dr. Mauhidotun Nisa, M.Hum	Rp 67.018	BNI/AD
21	01-Des-23	Bpk. Ali Hasan Al Bahar, LC, MA	Rp 122.978	BNI/AD
22	01-Des-23	Bpk. Hilmi Akmal, M.Hum	Rp 113.048	BNI/AD
23	01-Des-23	Bpk. M. Agus Suniadi, S.Pd, M.Hum	Rp 119.048	BNI/AD
24	01-Des-23	Bpk. Drs. Rasidin	Rp 151.097	BNI/AD
25	01-Des-23	Bpk. Suparto, S.Ag, M.Ed, Ph.D	Rp 210.203	BNI/AD
26	01-Des-23	Ibu Dhian Sukmaningsih, SH	Rp 135.108	BNI/AD
27	01-Des-23	Bpk. Muammer Aditya, M.Ak	Rp 98.020	BNI/AD
28	01-Des-23	Bpk. Khaeron Sirin, MA	Rp 137.878	BNI/AD
29	01-Des-23	Bpk. Noor Bekti Negoro, SE, S.IP, M.SI	Rp 110.798	BNI/AD
30	01-Des-23	Bpk. Prof. dr. Hari Hendaro, Sp.Pd	Rp 213.615	BNI/AD
31	01-Des-23	Ibu Dra. Siti Sugianti	Rp 138.395	BNI/AD
32	01-Des-23	Ibu dr. Fika Ekayanti, MM.Ed	Rp 118.413	BNI/AD
33	01-Des-23	Bpk. Ahmadi, S.AP	Rp 133.903	BNI/AD
34	01-Des-23	Ibu Dr. Yuli Yasin, MA	Rp 171.743	BNI/AD
35	01-Des-23	Bpk. H. Hasan Basri Salim, Lc, MA	Rp 128.340	BNI/AD
36	01-Des-23	Ibu Sri Hidayati, M.Ed	Rp 150.000	BNI/AD
37	01-Des-23	Ibu Prof. Dr. Rena Latifa, M.Psi	Rp 104.778	BNI/AD
38	01-Des-23	Ibu Desi Yustari Muchtar, M.Psi	Rp 113.030	BNI/AD
39	01-Des-23	Ibu Ilmi Amalia, M.Psi	Rp 107.643	BNI/AD
40	01-Des-23	Bpk. Prof. Asep Saepudin Jahar, M.A., Ph.D.	Rp 160.903	BNI/AD
41	01-Des-23	Bpk. Prof. Dr. Didin Saepudin, MA	Rp 169.070	BNI/AD
42	01-Des-23	Bpk. Arif Zamhari, M.Ag, Ph.D	Rp 119.393	BNI/AD
43	01-Des-23	Bpk. Dr. Asmawi, M.Ag	Rp 152.555	BNI/AD
44	01-Des-23	Bpk. Dr. Imam Sujoko, MA	Rp 113.413	BNI/AD
45	01-Des-23	Bpk. Agus Rifai, S.Ag, SS, M.Ag, Ph.D	Rp 144.518	BNI/AD
46	01-Des-23	Ibu Prof. Dr. Zilhadia, M.Si, Apt	Rp 204.668	BNI/AD
47	01-Des-23	Ibu Irma Nurbasti, S.Kp, M.Kes, Sp.Mat	Rp 150.000	BNI/AD
48	01-Des-23	Ibu Yuli Amran, M.K.M	Rp 168.193	BNI/AD

49	01-Des-23	Ibu Dra. Ida Rosyidah, MA	Rp 195.135	BNI/AD
50	01-Des-23	Ibu Dra. Madinatul Muzyarofah	Rp 142.705	BNI/AD
51	01-Des-23	Ibu Sundus Nuzulia, M.Si	Rp 136.475	BNI/AD
52	01-Des-23	Ibu Dr. Yopi Kusmiati, M.Si	Rp 122.978	BNI/AD
53	01-Des-23	Bpk. Kiky Rizky, M.Si	Rp 113.048	BNI/AD
54	01-Des-23	Bpk. Prof. Muhammad Zuhdi, M.Ed, Pd.D	Rp 100.000	BNI/AD
55	01-Des-23	Bpk. Ali Rama, Ph.D	Rp 150.000	BNI/AD
56	01-Des-23	Bpk. Zuhairan Yunmi Yunan, Ph.D	Rp 100.000	BNI/AD
57	01-Des-23	Ibu Dr. Alarí Nadjib, MA	Rp 200.000	BNI/AD
58	01-Des-23	Bpk. Dr. Usman Syihab, MA	Rp 125.000	BNI/AD
59	01-Des-23	Ibu Dr. Erika Amelia, M.Si	Rp 100.000	BSI/AD
60	01-Des-23	Bpk. Miftahuddin, M.Psi	Rp 113.905	BSI/AD
61	01-Des-23	Bpk. H. Willy Oktaviano, Lc., MA	Rp 118.870	BSI/AD
62	01-Des-23	Ibu Dr. Yuke Rahmawati, MA	Rp 150.000	BSI/AD
63	01-Des-23	Bpk. Dr. Gazi, M.Si	Rp 181.638	BSI/AD
64	01-Des-23	Bpk. Dr. Ade Abdul Hak, S.Ag, SS, M.Hum	Rp 184.960	BSI/AD
65	01-Des-23	Bpk. Prof. Dr. Amilin, SE., Ak., M.Si	Rp 200.000	BSI/AD
66	01-Des-23	Bpk. Moh. Supardi, SS, M.Hum	Rp 310.355	BSI/AD
67	01-Des-23	Ibu Dwi Nursani Ihsan, MM	Rp 200.060	BSI/AD
68	04-Des-23	Ibu Khamida Siti Nur Atiqoh, M.PMat	Rp 270.000	BNI/T
69	05-Des-23	Ibu Dr. Aini Masnurroh, SEI, MM	Rp 100.000	BSI/AD
70	05-Des-23	Bpk. Dr. Azyari Hasan, M.Ag, CM	Rp 132.500	BSI/AD
71	06-Des-23	Bpk. Muhammad Azwar, M.Hum	Rp 150.000	BSI/AD
72	19-Des-23	Bpk. Kasyyfullah	Rp 1.000.000	PG
73	28-Des-23	Bpk. Imam Thobroni	Rp 150.000	BSI/AD
		Total	Rp 11.495.077	

DONASI KEMANUSIAAN - PALESTINA

NO.	TGL	KET	JUMLAH	Via
1	4-Des-2023	Santri Mahad UIN Jakarta	Rp 3.650.000	Cash
2	15-Des-2023	Hamba Allah	Rp 400.000	BNI 0265
3	20-Des-2023	MI Alwathoniyah 19, Cakung	Rp 7.000.000	BNI 0265
4	29-Des-2023	Ibu Prof. Dr. Megga Retnasari Pikoli, M.Si	Rp 500.000	BSI 7041
		Total	Rp 11.550.000	

Ttd

Wilda Farah, S.E., AK., M.Si

Bendahara STF UIN